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Предварительный отчет

Председатель: г-н Кимани . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (Кения)

Члены: Китай  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Гэн Шуан
Эстония  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Юргенсон
Франция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Гасри
Индия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Тирумурти
Ирландия  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Бирн Нейсон
Мексика  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н де ла Фуэнте Рамирес 
Нигер  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Аужи
Норвегия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Юуль
Российская Федерация  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Небензя
Сент-Винсент и Гренадины  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Кинг
Тунис  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н бин Лага
Соединенное Королевство Великобритании и  
Северной Ирландии . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Кариуки
Соединенные Штаты Америки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Делорентис
Вьетнам . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Данг

Повестка дня
Идентичные письма Постоянного представителя Колумбии при 
Организации Объединенных Наций от 19 января 2016 года на имя 
Генерального секретаря и Председателя Совета Безопасности (S/2016/53)

Доклад Генерального секретаря о Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии (S/2021/824)
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Заседание открывается в 15 ч 05 мин.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Идентичные письма Постоянного представителя 
Колумбии при Организации Объединенных 
Наций от 19 января 2016 года на имя 
Генерального секретаря и Председателя Совета 
Безопасности (S/2016/53)

Доклад Генерального секретаря о 
Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии (S/2021/824)

Председатель (говорит по-английски): На ос-
новании правила 37 временных правил процедуры 
Совета я приглашаю принять участие в этом засе-
дании представителя Колумбии.

От имени Совета я приветствую вице-прези-
дента и министра иностранных дел Колумбии Ее 
Превосходительство г-жу Марту Лусию Рамирес и 
прошу сотрудника службы протокола сопроводить 
ее к месту за столом Совета.

На основании правила 39 временных правил 
процедуры Совета я приглашаю принять участие в 
этом заседании следующих докладчиков: Специаль-
ного представителя Генерального секретаря и главу 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии г-на Карлоса Руиса Массьё, коор-
динатора организации «Бабочки с новыми крылья-
ми» и представителя афроколумбийских женщин на 
Специальном форуме по гендерным вопросам г-жу 
Бибиану Пеньяранду, а также молодежного лидера 
из Регионального совета коренных народов департа-
мента Каука г-жу Даниэлу Сото.

Совет Безопасности приступает к рассмотре-
нию пункта своей повестки дня.

Я хотел бы обратить внимание членов Совета 
на документ S/2021/824, в котором содержится текст 
доклада Генерального секретаря о Контрольной мис-
сии Организации Объединенных Наций в Колумбии.

Я предоставляю слово г-ну Руису Массьё.

Г-н Руис Массьё (говорит по-английски): Бла-
годарю Вас, г-н Председатель, за эту возможность 
представить последний доклад Генерального секре-
таря по Колумбии (S/2021/824) и проинформировать 
Совет Безопасности о событиях, произошедших в 
этой стране со времени публикации доклада.

(говорит по-испански)

Я очень рад возможности представить доклад в 
этом зале в присутствии вице-президента и министра 
иностранных дел Колумбии Ее Превосходительства 
г-жи Марты Лусии Рамирес. Я также очень рад уча-
ствовать в заседании вместе с молодежным лидером 
из числа представителей коренного населения Да-
ниэлой Сото и лидером из числа афроколумбийцев 
Бибианой Пеньярандой: эти женщины рассказывают 
о проблемах, с которыми сталкиваются этнические 
группы в регионах, затронутых конфликтами, и об 
их ежедневной борьбе за построение мира.

Приближается пятая годовщина подписания 
правительством Колумбии и бывшими Революцион-
ными вооруженными силами Колумбии — Армией 
народа (РВСК-АН) исторического Заключительного 
соглашения о прекращении конфликта и установле-
нии стабильного и прочного мира. Как отметил Ге-
неральный секретарь, это возможность задуматься о 
том, как много мы достигли за первую треть перио-
да, предусмотренного для реализации этого Согла-
шения, а также о том, как много нам еще предстоит 
сделать. Это также возможность подтвердить нашу 
готовность и впредь каждый день прилагать все уси-
лия для построения мира.

Недавние события продемонстрировали весь по-
тенциал реализации соглашения, в котором основное 
внимание уделяется жертвам. Я говорю, например, о 
создании мест в Конгрессе, что позволит колумбий-
цам из наиболее пострадавших от конфликта регио-
нов принимать активное участие в демократических 
дебатах, а также о несомненных успехах, достигну-
тых Всеобъемлющей системой установления исти-
ны, обеспечения правосудия, возмещения ущерба и 
недопущения повторных правонарушений, которая 
продолжает работать над обеспечением соблюдения 
прав миллионов жертв и содействовать националь-
ному примирению.

Результаты, которые мы видим сегодня, были до-
стигнуты благодаря приверженности и совокупным 
усилиям сторон, гражданского общества, различ-
ных государственных структур и членов междуна-
родного сообщества, включая Совет Безопасности, 
которые настаивали на том, что все достигнутые до-
говоренности должны быть выполнены. Я хотел бы 
подчеркнуть слово «совокупный», потому что имен-
но благодаря шагам, которые были предприняты за 
последние пять лет, мы имеем возможность продол-
жать идти по пути построения мира, несмотря на 
огромные трудности.
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Сохранение достигнутых результатов, успеш-
ное решение остающихся задач и преодоление про-
блем, связанных с осуществлением, в значительной 
степени будут зависеть от способности сторон вы-
полнить все элементы мирного соглашения. Осу-
ществления только этих элементов будет недоста-
точно для устранения факторов, которые привели к 
длившемуся несколько десятилетий вооруженному 
конфликту, и для полной реализации преобразую-
щего потенциала этого соглашения.

(говорит по-английски)

Несколько недель назад я побывал в депар-
таменте Мета, который члены Совета посетили в 
2017 году. Департамент Мета был важным оплотом 
РВСК-АН, и сегодня более десяти процентов их 
бывших членов проживают именно здесь. Их опыт 
позволяет сделать выводы о том, что удалось, что 
требует улучшения, а также о проблемах в деле 
осуществления процесса реинтеграции и реализа-
ции соглашения в целом.

Там я пообщался с бывшими комбатантами, ко-
торые занимаются выращиванием кофе и которые 
открыли пекарню в одном из районов реинтеграции. 
В другом районе выращивают авокадо. Для меня 
очевидно, что коллективные усилия по ускорению 
реинтеграции в первые годы после запуска этого 
процесса вселили надежду в тысячи мужчин и жен-
щин, которые до сих пор продолжают делать ставку 
на мир. Они по-прежнему решительно настроены 
реализовать свои производственные инициативы и 
свое стремление активно участвовать в политиче-
ской жизни и руководстве своими общинами, как 
это четко прописано в мирном соглашении.

Тем не менее одна женщина-лидер из числа 
бывших комбатантов в Мете заявила:

«Сегодня многие усилия и многие инвести-
ции могут оказаться под угрозой. Для того что-
бы защитить с таким трудом достигнутые успе-
хи, необходимо решительно заняться такими 
вопросами, как земля, жилье, создание устой-
чивых источников дохода и безопасность».

В противном случае она опасается, что бывшие 
комбатанты будут вынуждены сняться с насижен-
ного места и продолжить поиск новых возможно-
стей обустроить свою жизнь. Лидерские качества, 
которые демонстрируют женщины—бывшие ком-
батанты, а также такие общественные лидеры, как 

г-жа Пеньяранда и г-жа Сото, напоминают нам о 
том, что их полноценное участие в реализации 
предусмотренного в Соглашении гендерного под-
хода является необходимым условием установле-
ния мира.

За пять лет, прошедших с начала осуществле-
ния Соглашения, сформировался широкий консен-
сус относительно важного значения землепользо-
вания для продвижения процесса реинтеграции, 
в частности для реализации жилищных и произ-
водственных инициатив. Во время моего визита я 
лично убедился в том, с какими трудностями при-
ходится сталкиваться в ходе осуществления проек-
тов, очень сильно зависящих от наличия собствен-
ной земли, и насколько не уверены в своем буду-
щем бывшие комбатанты, которые не испытывают 
желания инвестировать дополнительные ресурсы 
по причине неопределенности ситуации и из-за 
опасений не уложиться в смету, если они будут 
работать на арендованной земле. Представляется 
целесообразным, чтобы правительство активизи-
ровало масштабные усилия, которое оно предпри-
нимает для приобретения земли в бывших терри-
ториальных зонах на всей территории страны, дабы 
как можно больше бывших комбатантов, фигураль-
но говоря, могли «пустить корни».

С течением времени становится все более оче-
видным, что для консолидации процесса реинте-
грации и других элементов, которые были при-
ведены в действие за эти пять лет, в том числе в 
рамках программы территориального развития и 
программы замещения запрещенных культур, не-
обходимы более глубокие преобразования. Какими 
бы плодотворными ни были ранние этапы, в долго-
срочной перспективе успех первоначальных уси-
лий зависит от выполнения данного в Соглашении 
обещания перестроить сельскую Колумбию путем 
создания возможностей для устойчивого развития 
и путем реорганизации работы государственных 
служб и институтов, чтобы они более чутко реаги-
ровали на запросы общин, чьи ожидания остаются 
нереализованными. В этой связи важная роль отво-
дится дальнейшей реализации комплексной аграр-
ной реформы и достижению прогресса в решении 
проблемы незаконных наркотических средств.

Мы продолжаем пристально следить за ситу-
ацией в области безопасности в различных регио-
нах. Особые трудности связаны с тем, что в наибо-
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лее тяжелом положении находятся именно те райо-
ны — от Меты до Антьокии, от тихоокеанского по-
бережья до Кататумбо, — где Соглашение должно 
осуществляться в первую очередь.

На сегодняшний день из добровольно сложив-
ших оружие мужчин и женщин погибло 296 чело-
век, главным образом в результате действий неза-
конных вооруженных формирований и преступных 
организаций. Затронутые конфликтом общины, 
бывшие комбатанты и общественные лидеры по-
прежнему в наибольшей степени страдают от дей-
ствий незаконных вооруженных формирований, из-
влекающих выгоду из ограниченного присутствия 
государства, нищеты и незаконной экономической 
деятельности. Афроколумбийские и коренные об-
щины в непропорционально большой степени ис-
пытывают на себе последствия всех видов насилия 
— от расправ над их лидерами до случаев переме-
щения и заключения в тюрьмы. Эта ситуация тре-
бует срочного и одновременного выполнения всех 
положений Соглашения, касающихся гарантий 
безопасности.

В свете серьезных угроз, с которыми сталкива-
ются эти районы, правительство и государственные 
органы должны более активно привлекать механиз-
мы, созданные в соответствии с самим Соглашени-
ем, включая Национальную комиссию по гаранти-
ям безопасности, к разработке эффективных мер по 
пресечению насилия. Прогресс, достигнутый На-
циональной группой по защите в том, что касается 
одобрения сотен обращений с просьбой защитить 
бывших комбатантов, несомненно, внушает опти-
мизм. Сейчас решающее значение имеет оператив-
ное принятие утвержденных мер безопасности.

Окончание конфликта с РВСК-НА позволило 
провести в 2018 году в Колумбии самые ненасиль-
ственные и рекордные по числу участников выбо-
ры за последние десятилетия. Это важное событие 
свидетельствует о несомненной взаимосвязи между 
укреплением демократии и прочным миром, и ко-
лумбийцы заслуживают того, чтобы вновь иметь 
возможность в массовом порядке и в безопасных 
условиях принять участие в предстоящих выборах.

На этот раз благодаря мирному соглашению в 
16 затронутых конфликтом районах появится новая 
важная возможность: местное население получит 
шанс избрать своих кандидатов в специальные пе-
реходные избирательные округа в интересах мира. 

Для этого потребуются не только государственные 
гарантии равноправного участия в политической 
жизни, но и подлинная приверженность всех сто-
рон проведению в духе ответственности и взаимо-
уважения свободной от стигматизации избиратель-
ной кампании.

Мы все должны помнить о том, что помимо 
приближающихся выборов есть много других пу-
тей, где мирный процесс мог бы и дальше способ-
ствовать укреплению и углублению колумбийской 
демократии, включая реализацию ключевых невы-
полненных положений раздела Соглашения, касаю-
щихся участии в политической жизни.

(говорит по-испански)

Даже несмотря на значительные трудности, 
мирный процесс в Колумбии по-прежнему подает 
наглядные примеры, демонстрирующие преимуще-
ства прекращения конфликта путем заключения со-
глашения по итогам переговоров и последователь-
ных усилий по защите прав пострадавших.

На прошлой неделе стороны провели в Нацио-
нальном совете по вопросам реинтеграции встре-
чу «за круглым столом» с представителями этни-
ческих меньшинств, которая, уверен, будет иметь 
ключевое значение для достижения прогресса в 
реинтеграции бывших комбатантов из числа ко-
ренного населения и афроколумбийцев с учетом их 
особых потребностей.

Кроме того, благодаря Заключительному согла-
шению мы продолжаем фиксировать жесты, имею-
щие глубокое практическое и символическое значе-
ние и говорящие о приверженности тех, кто в про-
шлом держал в руках оружие. Несколько дней назад 
в результате коллективных усилий правительства и 
бывших комбатантов и при поддержке со стороны 
международного сообщества организация по гума-
нитарному разминированию «Уманисемос Дэ-Аче» 
(“Humanicemos DH”), состоящая из бывших членов 
РВСК-АН, очистила от мин свой первый район в 
Какете, важном колумбийском департаменте, кото-
рый теперь будет возвращен коренному населению.

Я также рад сообщить о том, что Конституци-
онный суд продлил мандат Комиссии по установле-
нию истины. Это решение свидетельствует о при-
знании влияния пандемии на работу Комиссии и о 
важности того, чтобы у нее было достаточно време-
ни и ресурсов для того, чтобы продолжить отсле-
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живать судьбы людей, напрямую затронутых вой-
ной. Убежден в том, что широкая поддержка этого 
решения поможет сформировать консенсус в отно-
шении важности рекомендаций, которые Комиссия 
вынесет в своем докладе, для недопущения повто-
рения ужасов прошлого.

Сейчас, когда обсуждается бюджет на 2022 год, 
правительство и конгресс имеют возможность под-
твердить свою приверженность делу мира и обеспе-
чить Комиссию и другие компоненты соглашения 
необходимыми ресурсами для продолжения и акти-
визации их работы.

В заключение хочу отметить, что, начиная от 
прекращения огня и сдачи оружия и заканчивая 
текущими усилиями по разработке механизма про-
верки соблюдения санкций, введенных Специаль-
ным судом по вопросам мира, я горжусь работой, 
проделанной каждым членом Контрольной миссии 
Организации Объединенных Наций в Колумбии и 
направленной на поддержку сторон в выполнении 
ими своих обязательств. В течение всех пяти лет 
нас постоянно вдохновляло упорное стремление 
колумбийского общества к установлению мира. 
Сейчас, когда мы вступаем в ключевой этап консо-
лидации этого процесса, я благодарю Совет за его 
неизменное доверие, которое, несомненно, останет-
ся важнейшей составляющей поддержки Колумбии.

Председатель (говорит по-английски): Благода-
рю г-на Руиса Массьё за его сообщение.

Слово имеет г-жа Пеньяранда.

Г-жа Пеньяранда (говорит по-испански): Сер-
дечно приветствую всех членов Совета Безопасно-
сти. Меня зовут Бибиана Пеньяранда Сепульведа; 
я темнокожая женщина, борющаяся с расизмом. Я 
являюсь координатором организации «Бабочки с 
новыми крыльями» в районе Буэнавентура и пред-
ставляю темнокожих женщин африканского про-
исхождения народностей раисал и паленкеро на 
Специальном форуме по гендерным вопросам, цель 
которого заключается в обеспечении сквозного ген-
дерного подхода к осуществлению Заключительно-
го соглашения о прекращении конфликта и уста-
новлении стабильного и прочного мира — подхода, 
который будет способствовать установлению мира 
во всем мире и защите прав человека.

Я хотела бы искренне поблагодарить председа-
тельствующую в Совете Безопасности делегацию 
Кении за приглашение принять участие в этом важ-
ном заседании. Выражаю солидарность с предста-
вителями Колумбии в связи с ситуацией, в которой 
сталкивается наша страна. Благодарю также тех, 
кому в соответствии с принципом «убунту» небез-
различны колумбийские проблемы.

Члены Совета много слышали о Колумбии — о 
мирном соглашении, социальных проблемах и уко-
ренившихся в нашей стране вооруженных группах, 
возникновение которых связано с систематическим 
насилием, начавшимся в колониальный период и 
продолжающимся до сих пор. Членам Совета из-
вестно, что государственный и частный секторы 
Колумбии насквозь поражены коррупцией и при-
частны к незаконному обороту наркотиков, что 
способствует кровопролитию в стране и дальней-
шему разжиганию войны, которая продолжается 
в течение стольких лет, что я не помню ни одного 
дня, когда не говорилось бы о войне и смерти.

Я хотела бы со всей ясностью заявить, что, хотя 
в основе властных отношений в Колумбии лежит 
насилие, мирное соглашение имеет большое значе-
ние для тех из нас, кто живет в общинах, сталки-
вающихся с насилием, оставленных без внимания 
или изгнанных со своих территорий. Главное пре-
имущество этого мирного соглашения заключает-
ся в том, что оно предусматривает учет мнений и 
предложений сельских жителей, женщин, этниче-
ских групп, молодежи и лиц с различной гендерной 
идентичностью и сексуальной ориентацией. Вместе 
с тем его основной недостаток связан с тем фактом, 
что наше правительство, к сожалению, не выполня-
ет свои функции, разделено на отдельные группы 
и поощряет расизм. Это правительство имитирует 
демократию и по-прежнему считает, что единствен-
ным способом регулирования властных отношений 
является насилие, о чем свидетельствуют его дей-
ствия в ходе социальных волнений этого года.

Авторитета нашего правительства недостаточ-
но, чтобы обеспечить полное выполнение содержа-
щихся в мирном соглашении требований, несмотря 
на то что осуществление этого соглашения было за-
ветным желанием этнических сообществ и народов 
Колумбии. Это соглашение предусматривает не вы-
полнение просьб, с которыми обратились к бывше-
му президенту Сантосу Кальдерону уже не суще-
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ствующие Революционные вооруженные силы Ко-
лумбии — Армия народа, а удовлетворение потреб-
ностей народа: обеспечение права на территорию, 
землю и жилье и возможности хорошо питаться, 
жить в условиях мира, пить чистую воду, получать 
образование, иметь доступ к здравоохранению, раз-
водить животных и заботиться о земле. Разве мы 
просим слишком многого?

Несмотря на продолжающиеся между воору-
женными группами военные действия и конфлик-
ты, транснациональные интересы, связанные с тер-
риториями, и неэффективные или недостаточные 
меры реагирования со стороны правительства, от-
казывающегося выполнять свои функции, те из нас, 
кто действительно стремится к миру и поддержива-
ет его, могут добиться реальных преобразований; 
речь идет не только о процессах в рамках соглаше-
ния, но и об усилиях, которые мы ежедневно при-
лагаем, в то время как политические круги продол-
жают заботиться только о своих собственных инте-
ресах, интересах своих семей, своих профсоюзов и 
своих союзников.

Я хотела бы выразить обеспокоенность по пово-
ду отсутствия безопасности для подписавших мир-
ное соглашение сторон и лидеров движения за мир, 
поскольку они ежедневно получают сообщения с 
угрозами и подвергаются все большей опасности. 
Что касается, в частности, гендерной проблема-
тики, то мы обеспокоены отсутствием прогресса 
в осуществлении положений главы, посвященной 
этническим вопросам, особенно положений, каса-
ющихся коренных чернокожих народов Колумбии. 
Несмотря на то что правительство выступило с 
инициативами по переоформлению прав на землю, 
очевидно, что эти касающиеся прав на землю ре-
шения, отвечающие интересам коренных и черно-
кожих народов, выносятся в рамках предыдущих 
соглашений, а не настоящего мирного соглашения. 
Вызывают озабоченность вопросы, связанные с ис-
коренением, а также с невыполнением правитель-
ством своих обязательств в этой связи.

Кроме того, мы обеспокоены тем, что гендер-
ный подход, который описывается в главе, посвя-
щенной этническим вопросам, не предусматривает 
борьбу с расизмом. Напротив, мы можем констати-
ровать, что при выполнении своих функций госу-
дарство поощряет расизм, поскольку оно не при-
нимает во внимание лишение этнических групп их 

собственности. Не уделяется никакого внимания 
реальным и насущным потребностям афроколум-
бийских женщин, женщин народностей райсал и 
паленкеро и чернокожих женщин народности рома. 
Мы как чернокожие женщины стремимся жить пол-
ной жизнью, нести идеи мира, заботиться о своей 
земле, отстаивать свои права, определять курс на-
ших действий и защищать свою территорию. Мы 
проявляем подлинное сострадание и сопереживаем 
друг другу на основе принципа «комадрео» — свя-
зи между женщинами — и используем нашу боль 
для укрепления нашего творческого потенциала.

Вооруженные группы должны покинуть нашу 
территорию, и мы должны восстановить солидар-
ность среди жителей наших районов, укрепить 
братские узы, которые раньше нас связывали, или 
создать новые на основе прежних, гарантировать 
надежный доступ к знаниям, обеспечить возмож-
ности для залечивания ран и распространить му-
дрость предков. Необходимо обеспечить выработку 
в нашей стране политики, направленной на борьбу 
с вооруженными группами, и добиться реального 
осуществления политики примирения. Необходимо 
добиться признания прав и территориальной авто-
номии властей чернокожих и коренных народов Ко-
лумбии, а также обеспечить, чтобы понятие состра-
дания ассоциировалось с принципом «комадрео». 
Необходимо выработать конкретные методы реин-
теграции представителей чернокожих и коренных 
народов из числа бывших комбатантов и лиц, под-
писавших мирное соглашение, а также положить 
конец насилию, которое в несоразмерно большей 
степени затрагивает территории этнических групп, 
их власти, их лидеров и их общины.

Необходимо, чтобы члены Совета Безопасности 
как высшие представители международного сооб-
щества продолжали верить в нас и в Колумбию и 
поддерживать нас, с тем чтобы преобразования, ин-
клюзивность, равенство и мир стали реальностью и 
чтобы мы — афроколумбийцы, коренные и этниче-
ские сообщества и народы и, в особенности, жен-
щины — могли продолжать сотрудничать с ними в 
целях достижения прогресса в осуществлении по-
ложений посвященного этническим вопросам раз-
дела мирного соглашения и обеспечения его все-
стороннего выполнения на основе подхода, предус-
матривающего учет гендерных аспектов и борьбу 
с расизмом. Мы как колумбийцы должны и далее 
прилагать усилия для построения антирасистского 
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мира, где не имеют значения цвет кожи или этни-
ческая принадлежность и где обеспечивается учет 
мнений коренных чернокожих народов, их прав на 
принадлежащие им территории, их органов власти, 
их мировоззрения и их взглядов на жизнь. Подлин-
ный мир в Колумбии должен быть антирасистским.

Председатель (говорит по-английски): Я благо-
дарю г-жу Пеньяранду за ее сообщение.

Сейчас я предоставляю слово г-же Сото.

Г-жа Сото (говорит по-испански): Тепло при-
ветствую Вас, г-н Председатель. Меня зовут Даниэ-
ла Сото Пинто. Я представительница коренного на-
рода наса, проживающего в муниципалитете Каль-
доно, расположенном в департаменте Каука. В рам-
ках Регионального совета коренных народов Кауки 
я принимаю участие в процессах, направленных на 
развитие руководящей роли молодежи и женщин, и 
с подросткового возраста отстаиваю права челове-
ка и права коренных народов.

Приветствую всех представителей, присутству-
ющих сегодня в зале Совета Безопасности. Выра-
жаю особую признательность послу Кении за при-
глашение принять участие в этом заседании.

Прежде всего я хотела бы отметить, что по-
сле начала переговоров о заключении мирного со-
глашения между Революционными вооруженными 
силами Колумбии — Армией народа (РВСК-АН) и 
колумбийским правительством в стране появилась 
надежда. К сожалению, это чувство длилось всего 
несколько месяцев после подписания соглашения. 
Жители таких районов, как тот, где проживаю я 
сама, а именно муниципалитет Кальдоно, который 
в 2019 году посетили члены Совета Безопасности, с 
нетерпением ждали прекращения боевых действий 
и установления заветного мира. Мы всегда жили в 
условиях войны: она затронула наши территории, 
наши дома и даже наши собственные тела.

Мирное соглашение дало нам надежду, по-
скольку в нем излагались структурные решения 
проблемы социального неравенства в Колумбии и 
рассматривались важные для женщин коренных на-
родов вопросы, такие как доступ к земле. Однако 
нынешний ход осуществления мирного соглаше-
ния в Колумбии вызывает беспокойство. Хотя мы с 
удовлетворением отмечаем тот факт, что члены уже 
не существующей вооруженной группы РВСК-АН 
сложили оружие, а также факт реализации пред-
принимательских инициатив, направленных на ре-

интеграцию членов этой группы, мы отмечаем так-
же отсутствие какого-либо прогресса в осуществле-
нии таких компонентов мирного соглашения, как 
проведение всеобъемлющей реформы в сельских 
районах, замещение используемых в незаконных 
целях сельскохозяйственных культур, полное осу-
ществление положений посвященной этническим 
вопросам главы мирного соглашения и учет ген-
дерных аспектов. Невыполнение этих обязательств 
приводит к усилению неравенства и росту насилия 
на территориях, особенно в отношении женщин и 
молодежи.

Именно права женщин и молодежи нарушают-
ся в наибольшей степени. В Кауке несоблюдение 
таких компонентов мирного соглашения, как про-
ведение реформы в сельских районах и замещение 
незаконных сельскохозяйственных культур, при-
водит, в частности, к выращиванию запрещенных 
культур в больших масштабах и, в свою очередь, 
к возобновлению все более активной деятельности 
вооруженных групп, отколовшихся от них элемен-
тов и других сторон, которые ведут боевые действия 
с целью установить контроль над территориями и 
осуществлением незаконного оборота наркотиков, 
что приводит к крайне негативным последствиям 
для наших сообществ.

Я помню, как в детстве моя бабушка всегда бра-
ла меня с собой собирать листья коки на нашей тер-
ритории. Как известно членам Совета, для моего 
народа кока является священным растением. Сегод-
ня я испытываю грусть и бессилие, когда наблюдаю 
за тем, как нечто столь священное используется не 
по назначению, а с целью разжечь насилие и кон-
фликт в стране.

Во многих районах Колумбии продолжается 
вооруженный конфликт. На наших территориях в 
ряды этих вооруженных групп насильно и с помо-
щью идеологических методов вербуют мальчиков и 
девочек в возрасте от 13 лет. Точно так же молодых 
людей и женщин вербуют или привлекают на свою 
сторону для участия во всех процессах, связанных 
с незаконным оборотом наркотиков. В некоторых 
районах Кауки, например в муниципалитете Кан-
тон, за последние два месяца было завербовано 
более 600 детей и молодых людей. Многие из них  
—  представители женского пола. Женщин также 
заставляют готовить еду, но самым унизительным, 
конечно же, является их обращение в сексуальное 
рабство или вовлечение в занятие проституцией.
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Кроме того, присутствие вооруженных групп 
на наших территориях представляет собой прямую 
угрозу для женщин из числа коренного населения, 
поскольку мы часто становимся жертвами домога-
тельства и сексуального насилия. Женщины, кото-
рые противостоят всему этому, должны выбирать: 
либо оставаться на территории, несмотря на угрозы 
в свой адрес, либо переселяться в город, где они мо-
гут подвергнуться другим формам насилия и угроз. 
На этой войне продолжают гибнуть женщины-ли-
деры, которые выступают против системы. В этом 
году в департаменте Каука было убито более девяти 
женщин из числа коренного населения, выступав-
ших в защиту своей территории — аналогичному 
риску подвергаются и женщины-лидеры на других 
территориях.

Среди убитых — женщины-губернаторы, ох-
ранницы из числа представительниц коренного на-
селения, пресс-секретари, жены, матери и дочери. 
Сегодня утром в муниципалитете Буэнос-Айрес в 
департаменте Каука были убиты коренные житель-
ницы Мария Стефания Муньос и ее племянница, а 
еще раньше, в июне, погибли другие наши колле-
ги. Такие убийства влекут множество негативных 
последствий для семей, сообществ и организаций, 
которые возглавляли жертвы. Но прежде всего они 
порождают нестабильность и преследую цель запу-
гать женщин и заставить их отказаться от борьбы, 
которую мы, женщины, ведем, несмотря на много-
численные преграды и угрозы.

Участие женщин в процессах миростроитель-
ства должно подкрепляться предоставлением не-
обходимых гарантий их безопасности и создани-
ем соответствующих условий, для того чтобы они 
придерживались дифференцированного подхода в 
своей работе. Я сама чуть не погибла, осуществляя 
свое право на социальный протест 9 мая в Кали, где 
вооруженные гражданские лица открыли огонь по 
участникам акции протеста в присутствии сотруд-
ников сил общественной безопасности. Я была ра-
нена в нижнюю часть живота. Когда меня привезли 
в больницу, я не подавала признаков жизни и нахо-
дилась в состоянии шока. Меня поместили в отде-
ление неотложной помощи с небольшими шансами 
на выздоровление, но мне удалось выжить.

Как бы то ни было, произошедшее привело к 
снижению активности среди женщин в моей общи-
не: в адрес коренных женщин-лидеров стали посту-

пать угрозы, что не могло не сказаться на их работе, 
из-за которой они постоянно подвергаются пресле-
дованиям и в любой момент могут стать жертвой и 
повторить мою участь. Несмотря на эту ситуацию, 
если говорить в целом, проживающие на наших 
территориях женщины, особенно из числа корен-
ного населения, активно участвуют в разработке 
инициатив в сфере миростроительства. Совместно 
с органами власти и всем обществом мы работаем 
над повышением осведомленности о необходимо-
сти поддержки мирных способов разрешения кон-
фликтов с использованием дифференцированного 
подхода, когда требуется поддержать женщин, де-
тей, молодежь и других жертв в контексте воору-
женного конфликта или других форм насилия.

Сходным образом мы укрепляем собственные 
механизмы самозащиты и территориального кон-
троля, например, формируем охранные подразде-
ления из числа представителей коренного населе-
ния, более 40 процентов личного состава которых 
составляют женщины. Это помогает повысить 
уровень информированности о необходимости за-
ботиться о территории и добиваться мира через 
диалог, полностью отвергая вооруженную борьбу и 
насилие в целом. Мы работаем со школами и кол-
леджами для подготовки авторитетных лидеров и 
формирования культуры мира в системе началь-
ного и среднего образования. Мы также добились 
прогресса в укреплении доверия и взаимопонима-
ния на наших территориях путем поощрения ува-
жения к разнообразию и различиям и даже путем 
проведения межкультурных круглых столов для 
развития диалога.

Мы по-прежнему выступаем за мир на наших 
территориях и требуем от национального прави-
тельства полного соблюдения мирного соглаше-
ния. Как молодая представительница коренного на-
селения, считаю, что правительство должно быть 
в состоянии гарантировать фундаментальное право 
на жизнь каждой женщины и каждого мужчины. 
Именно на этом Совет Безопасности должен со-
средоточить свои усилия. Кроме того, мы должны 
поддержать и укрепить инициативы, которые уже 
реализуются на территориальном уровне. Необхо-
димо поддержать формирование лидеров из числа 
коренных и афроколумбийских женщин и поощ-
рять конструктивные действия и проекты, направ-
ленные на решение стоящей перед нами проблемы 
экономического неравенства. Все это прописано в 
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мирном соглашении. Надеемся, что международное 
сообщество и Совет Безопасности продолжат под-
держивать нас — коренные общины, женщин и мо-
лодежь Колумбии — в этом процессе.

Рассчитываем на то, что Совет продолжит на-
стаивать на полном соблюдении соглашения, уде-
ляя особое внимание этническому аспекту и ком-
плексному гендерному подходу в рамках всего со-
глашения, чтобы мы, наконец, смогли построить 
лучшее общество в Колумбии. Как представитель-
ницы коренных народов считаем необходимым ре-
шительно противостоять насилию, где бы оно не 
совершалось, и защищать наши территории; люди 
всегда могут рассчитывать на нас в вопросах мира 
и никогда — в вопросах войны, и мы не хотим про-
должать рожать детей для того, чтобы отправить их 
на войну.

Председатель (говорит по-английски): Я благо-
дарю г-жу Сото за ее сообщение.

Сейчас я предоставляю слово тем членам Сове-
та, которые желают выступить с заявлениями.

Г-н Кариуки (Соединенное Королевство) (го-
ворит по-английски): Прежде всего хотел бы по-
благодарить Специального представителя Гене-
рального секретаря г-на Карлоса Руиса Массьё за 
его сегодняшний брифинг, посвященный работе 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии. Хотел бы также поблагодарить 
двух наших докладчиков, г-жу Даниэлу Сото и г-жу 
Бибиану Пеньяранду, за подробное ознакомление с 
ситуацией в Колумбии. Рад вновь приветствовать 
вице-президента Рамирес в Совете Безопасности. 
Ее присутствие демонстрирует то значение, кото-
рое правительство страны придает роли Совета 
Безопасности в оказании поддержки Колумбии на 
ее пути к прочному миру.

В следующем месяце мы будем отмечать пятую 
годовщину подписания Заключительного соглаше-
ния о прекращении конфликта и установлении ста-
бильного и прочного мира. Это крупное достиже-
ние. Мы знаем, что более половины всех мирных 
соглашений прекращают свое действие в течение 
первых пяти лет. Поэтому для международного 
сообщества важно вместе с Колумбией отметить 
достигнутый на сегодняшний день прогресс и тот 
пример, каким мирный процесс в Колумбии служит 
для всего мира.

Одним из достижений является созданная в 
рамках мирного соглашения новая система право-
судия переходного периода, фокусирующая внима-
ние на жертвах. Соединенное Королевство высоко 
оценивает прогресс, достигнутый за последние ме-
сяцы в работе Всеобъемлющей системы установле-
ния истины, обеспечения правосудия, возмещения 
ущерба и недопущения повторных правонаруше-
ний. Мы вновь выражаем признательность и готов-
ность оказать поддержку жизненно важной работе 
Специального суда по вопросам мира, Комиссии по 
установлению истины и Специальной группы по 
розыску лиц, которые считаются пропавшими без 
вести, и приветствуем продление мандата Комис-
сии по установлению истины. Призываем все сторо-
ны принять участие в этом процессе, признать свои 
преступления и допущенную несправедливость, 
выполнить свой долг перед жертвами конфликта и 
проложить путь к примирению.

Еще одним важным достижением в отчетный 
период стало создание 16 специальных переход-
ных избирательных округов в интересах мира. Со-
единенное Королевство поддерживает эту важную 
инициативу, направленную на содействие участию 
в политической жизни исторически отстраненных 
от него групп.

Отмечая достижения в связи с пятой годовщи-
ной мирного соглашения, важно также проанали-
зировать сохраняющиеся проблемы на пути к его 
всеобъемлющему осуществлению и обязательства, 
которые необходимо взять на себя для их преодо-
ления. Достижения последних пяти лет не должны 
восприниматься как само собой разумеющееся. Как 
мы слышали сегодня, главной из этих проблем яв-
ляется большое количество убийств и угроз в адрес 
бывших комбатантов, лидеров общественных эко-
логических организаций, правозащитников, жен-
щин-лидеров и представителей коренных и афро-
колумбийских общин. Опять же, не могу не отме-
тить личные свидетельства г-жи Пеньяранда и г-жи 
Сото в этом отношении.

Для того чтобы положить конец продолжаю-
щемуся насилию, призываем колумбийское прави-
тельство продолжать наращивать свое присутствие 
в районах, затронутых конфликтом, и укреплять 
органы власти, способные расследовать инциденты 
и преследовать преступников. С обеспокоенностью 
отмечаем, что за отчетный период Национальная 
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комиссия по гарантиям безопасности не провела 
ни одного полноценного заседания. Призываю пра-
вительство в сотрудничестве с гражданским обще-
ством в полной мере использовать возможности 
этого органа для разработки государственной по-
литики роспуска незаконных вооруженных форми-
рований. Кроме того, призываем все организации 
прислушаться к ранним предупреждениям Канце-
лярии Омбудсмена, чтобы помочь предотвратить 
нападения и защитить тех, кто подвергается риску.

Наконец, в связи с приближающимися выбора-
ми в 2022 году подчеркиваем важность подготовки 
к их мирному проведению и призываем все сторо-
ны принять меры для обеспечения безопасности в 
ходе всеобщих выборов и минимизации риска по-
литического насилия накануне выборов.

Соединенное Королевство гордится своей под-
держкой Колумбии в ее усилиях по осуществлению 
мирного соглашения. Что касается будущего, то мы 
по-прежнему готовы помочь Колумбии в консоли-
дации достигнутых успехов и преодолении остав-
шихся проблем.

В заключение хотел бы добавить, что в ближай-
шее время мы рассчитываем вместе с другими чле-
нами Совета приступить к работе над предстоящим 
продлением мандата Контрольной миссии Органи-
зации Объединенных Наций в Колумбии.

Г-н де ла Фуэнте Рамирес (Мексика) (говорит 
по-испански): Благодарю Специального представите-
ля Генерального секретаря и главу Контрольной мис-
сии Организации Объединенных Наций в Колумбии 
г-на Карлоса Руиса Массьё за его брифинг и отмечаю 
работу всех его сотрудников, которая заслуживает 
высокой оценки. Кроме того, выражаем признатель-
ность г-же Бибиане Пеньяранде и г-же Даниэле Сото 
за их смелые и стимулирующую работу мысли вы-
ступления. Вновь приветствуем участие в заседании 
вице-президента и министра иностранных дел Ко-
лумбии г-жи Марты Лусии Рамирес.

Мексика выражает удовлетворение в связи 
с прогрессом, достигнутым в преддверии пятой 
годовщины подписания Заключительного согла-
шения о прекращении конфликта и установлении 
стабильного и прочного мира. Сейчас подходящий 
момент для того, чтобы подвести итоги достигну-
того и определить нерешенные задачи, но прежде 
всего для подтверждения Советом Безопасности 

своей приверженности мирному соглашению и его 
реализации, пока оно не будет выполнено в полном 
объеме.

Благодаря выполнению мирного соглашения 
удалось, помимо прочего, добиться успеха в разра-
ботке гендерно ориентированных планов развития 
и методов борьбы с незаконной экономической де-
ятельностью и одновременно достичь прогресса в 
области правосудия переходного периода по линии 
Всеобъемлющей системы установления истины, 
обеспечения правосудия, возмещения ущерба и не-
допущения повторных правонарушений. Благодаря 
этим действиям появилась возможность начать но-
вую главу в жизни у бывших комбатантов, которые 
по собственной воле решили сложить оружие, а 
также у колумбийского общества в целом, сумев-
шего укрепить свою систему правосудия.

Следует отметить работу, проведенную Спе-
циальным судом по вопросам мира по делу № 03, 
связанному с расследованиями убийств и насиль-
ственных исчезновений. Колумбийские силы безо-
пасности вносят значительный вклад в проведении 
этих расследований. Следует также отметить ак-
туальность дела № 07, касающегося принудитель-
ной вербовки и использования детей в ситуации 
конфликта.

Мы принимаем к сведению работу, проделан-
ную Контрольной миссией в связи санкциями, ко-
торые вскоре будут введены Специальным судом 
по вопросам мира, и высоко оцениваем шаги, пред-
принятые Комиссией по установлению истины. 
Рассчитываем в ближайшее время ознакомиться с 
заключительным докладом Комиссии, который, на-
деемся, станет еще одним ключевым элементом в 
процессе примирения. Высоко оцениваем работу 
Специальной группы по розыску лиц, которые счи-
таются пропавшими без вести, благодаря которой 
тысячи семей жертв смогли прояснить их судьбу.

Отмечаем принятие законодательного акта о 
создании 16 специальных переходных избиратель-
ных округов в интересах мира как элемент усилий, 
имеющих целью заручиться поддержкой всего ко-
лумбийского общества. На сегодняшний день бла-
годаря подписанию мирного соглашения более по-
ловины аккредитованных бывших комбатантов по-
лучили возможность реализовать производствен-
ные проекты.
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В этой инициативе участвуют около 60 процен-
тов женщин из числа бывших комбатантов, и все кол-
лективные производственные проекты, одобренные 
Национальным советом по вопросам реинтеграции, 
носят гендерно ориентированный характер. Одной 
из составляющих миростроительства должно быть 
осуществление Комплексной программы гарантий 
для женщин-лидеров и правозащитниц.

Тем не менее, как об этом уже говорилось сегодня, 
крайне важно, чтобы все женщины из числа коренно-
го населения и выходцев из Африки имели возмож-
ность участвовать во всех процессах принятия реше-
ний. Именно они продолжают несоразмерно страдать 
от последствий насилия и нести на себе огромный 
груз проблем в области устойчивого развития.

Также вызывает обеспокоенность ухудшение 
условий безопасности в некоторых районах, осо-
бенно сельских. Основополагающим компонентом 
сельской реформы и примирения должен быть рав-
ный доступ к земле и правосудию.

Мексика осуждает акты насилия со стороны 
незаконных вооруженных группировок, из-за ко-
торых в 2021 году 15 000 человек были вынужде-
ны покинуть свои дома. Кроме того, призываем 
прекратить незаконный ввоз в страну стрелкового 
оружия и легких вооружений и обеспечить консо-
лидированную интеграцию государственных ин-
ститутов и служб, чтобы продолжить работу над 
устранением коренных причин насилия, прежде 
всего изоляции и неравенства.

При этом высоко оцениваем проведение учеб-
ных мероприятий для 7000 членов 300 советов 
муниципальных образований для разработки ми-
ростроительных инициатив, а также для продви-
жения инициатив так называемых сторонников 
мира, предлагающих альтернативные механизмы 
урегулирования конфликтов на основе соблюдения 
прав человека и социального существования без от-
торжения отдельных групп.

Пять лет назад Колумбия продемонстрировала 
всему миру, что из вооруженного конфликта нет 
другого выхода, кроме как через диалог и взаимо-
понимание. Общей целью является выполнение в 
полном объеме мирного соглашения, и приоритет-
ные задачи, обозначенные Генеральным секрета-
рем, служат «дорожной картой» для ее достижения 
и предотвращения новых циклов насилия.

Мандат Контрольной миссии должен продле-
ваться для того, чтобы поддержать не только пра-
вительство Колумбии, но и всех других участников 
строительства стабильного и прочного мира.

Г-н Тирумурти (Индия) (говорит по-английски): 
Прежде всего позвольте мне присоединиться к дру-
гим ораторам и поприветствовать участие в сегод-
няшнем заседании Совета Безопасности вице-пре-
зидента и министра иностранных дел Колумбии Ее 
Превосходительства г-жи Марты Лусии Рамирес. 
Кроме того, благодарю Специального представи-
теля Генерального секретаря г-на Карлоса Руиса 
Массьё, а также г-жу Бибиану Пеньяранду и г-жу 
Даниэлу Сото за их содержательные выступления.

Прогресс, достигнутый в осуществлении За-
ключительного соглашения о прекращении кон-
фликта и установлении стабильного и прочного 
мира, особенно за последние три месяца, внушает 
оптимизм. Благодаря принятию Закона о создании 
16 специальных переходных избирательных окру-
гов в интересах мира те группы населения, кото-
рые исторически были лишены такой возможности, 
смогут принять участие в следующих выборах.

Объем финансирования мирной деятельности 
из национального бюджета в 2021 году был увели-
чен почти на 4 процента. Активизировалась законо-
дательная деятельность: члены правящей коалиции 
и оппозиция представляют законопроекты по во-
просам, связанным с выполнением мирного согла-
шения. Примерами прогресса в сфере правосудия 
переходного периода являются вынесение первых 
обвинительных заключений Специальным судом 
по вопросам мира и новых обвинительных пригово-
ров Специальным следственным отделом, а также 
дальнейшее принятие мер защиты Национальной 
группой по защите.

Политические партии начали подготовку к выбо-
рам в Конгресс и к президентским выборам, которые 
должные пройти в следующем году. Отмечаем, что в 
социально-экономической сфере приоритетные зада-
чи правительства на последнюю сессию парламента 
этого созыва включали в себя проведение новой на-
логовой реформы, которая была утверждена в сентя-
бре, и внесение некоторых изменений в деятельность 
Национальной полиции. Несмотря на ряд трудностей, 
процесс реинтеграции продолжается. Таким образом, 
в осуществлении мирного соглашения в целом сохра-
няется позитивная тенденция. В этой связи поздрав-
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ляем президента и его правительство с различными 
конструктивными шагами, которые предпринима-
ются для выполнения мирного соглашения. Высоко 
ценим твердую приверженность выбранному курсу и 
принимаемые в этой связи меры.

Осуществление ряда положений мирного согла-
шения по-прежнему наталкивается на препятствия. 
Между незаконными вооруженными формирова-
ниями, включая различные диссидентские группи-
ровки в составе Революционных вооруженных сил 
Колумбии — Армии народа, обострились споры по 
поводу контроля над территориями и стратегически 
важными маршрутами незаконной торговли. Эти 
споры привели к новой волне насилия, особенно в 
районах, затронутых конфликтом и имеющих при-
оритетное значение для осуществления мирного 
соглашения. Необходимо разорвать этот порочный 
круг насилия, который приводит к перемещениям 
людей или к их удержанию, а также к убийствам 
бывших комбатантов, общественных лидеров и 
правозащитников, в том числе представителей ко-
ренных и других уязвимых слоев населения.

Угрозы и убийства и последующие вынужден-
ные перемещения членов кооперативов пагубно 
влияют на осуществление инициатив в сфере реин-
теграции. Убеждены в том, что колумбийские вла-
сти предпринимают надлежащие шаги в целях реа-
лизации прописанных в соглашении гарантий без-
опасности и обеспечения жильем и землей. Посто-
янного внимания к себе требует разрыв в комплекс-
ном государственном присутствии в городских и 
сельских районах, особенно в затронутых конфлик-
тами. Наша делегация в полной мере осознает труд-
ности, с которыми сталкивается правительство, по-
скольку речь идет о сложных проблемах.

По мере приближения пятой годовщины под-
писания мирного соглашения все более заметной 
становятся коллективная приверженность и реши-
мость колумбийских сторон преодолеть препят-
ствия на пути его осуществления. Мирное согла-
шение не только положило конец конфликту, но и 
заложило основу для прочного мира благодаря про-
думанному и взаимосвязанному набору программ, 
норм и структур. В то время как мирный процесс в 
стране продолжает подавать вдохновляющий при-
мер всему миру, от международного сообщества 
требуется оказать правительству и народу Колум-
бии безоговорочную поддержку на его пути к укре-
плению и сохранению мира.

В заключение следует отметить, что Колумбия 
остается важным двусторонним партнером Индии 
в Латинской Америке. Несмотря на разрушитель-
ные последствия пандемии, наши двусторонние 
отношения развиваются, особенно в экономиче-
ской и торговой сферах. Визит вице-президента и 
министра иностранных дел Ее Превосходительства 
Марты Лусии Рамирес в Индию в начале этого ме-
сяца, а также предшествовавший ему визит госу-
дарственного министра иностранных дел Индии в 
Колумбию в сентябре способствовали дальнейше-
му укреплению и диверсификации двусторонних 
связей между Индией и Колумбией. Как давний 
друг и партнер Колумбии Индия будет и впредь 
демонстрировать солидарность с народом и прави-
тельством Колумбии.

Г-жа Кинг (Сент-Винсент и Гренадины) (гово-
рит по-английски): Для меня большая честь высту-
пить с этим заявлением от имени трех африканских 
государств — членов Совета Безопасности: Кении, 
Нигера и Туниса, а также от имени Сент-Винсента 
и Гренадин (группы «A3+1»).

Прежде всего благодарим Специального пред-
ставителя Генерального секретаря Массьё, моло-
дежного лидера из Регионального совета коренных 
народов департамента Каука г-жу Даниэлу Сото 
и координатора организации «Бабочки с новыми 
крыльями» г-жу Бибиану Пеньяранду за их высту-
пления. Также приветствуем Ее Превосходитель-
ство вице-президента и министра иностранных дел 
Колумбии г-жу Марту Лусию Рамирес.

Через несколько недель Колумбия будет отме-
чать пятую годовщину подписания исторического 
Заключительного соглашения о прекращении кон-
фликта и установлении стабильного и прочного 
мира. Это символическое соглашение, свидетель-
ствующее о приверженности правительства и наро-
да Колумбии делу мира, по-прежнему является для 
всего мира образцовым и вдохновляющим приме-
ром мирного процесса, поскольку оно олицетворяет 
собой ключевое значение диалога для преодоления 
конфликтов, как бы глубоко они ни укоренились.

За время, прошедшее после подписания Заклю-
чительного соглашения, у нас были как успехи, так 
и неудачи. Приветствуем позитивные сдвиги, кото-
рых удалось добиться за эти годы, и призываем сто-
роны закрепить достигнутые успехи, а также стро-
го выполнять это жизненно важное соглашение. 
Члены группы «A3+1» также хотели бы высказать 
следующие замечания.
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Во-первых, ситуация в области безопасности 
по-прежнему вызывает серьезную обеспокоен-
ность. Кроме того, мы решительно осуждаем не-
прекращающиеся убийства представителей групп 
населения, оказавшихся в наиболее уязвимом по-
ложении, в том числе бывших комбатантов Рево-
люционных вооруженных сил Колумбии — Армии 
народа, коренных жителей и афроколумбийцев, 
женщин-общественных лидеров и женщин-право-
защитниц. В последнем докладе Генерального се-
кретаря (S/2021/824) говорится об ухудшении си-
туации с безопасностью на юго-западе Колумбии, 
что, по нашему мнению, требует более пристально-
го внимания, если мы хотим распустить незакон-
ные вооруженные формирования.

Приветствуем рекомендации, вынесенные Спе-
циальным судом по вопросам мира, и прогресс в ра-
боте Национальной группы по защите. Решающую 
роль по-прежнему играет расширение гарантий 
безопасности в маргинализированных и затрону-
тых конфликтом районах, в том числе усиление за-
щитных и превентивных мер. Поэтому призываем к 
регулярному проведению заседаний Национальной 
комиссии по гарантиям безопасности.

Кроме того, настоятельно призываем стороны 
урегулировать разногласия по поводу содержания и 
правового статуса стратегического плана обеспече-
ния безопасности и защиты бывших комбатантов, а 
также продвигаться вперед в реализации государ-
ственной политики ликвидации незаконных воору-
женных формирований и ускорить осуществление 
всеобъемлющей программы защиты женщин-об-
щественных лидеров и женщин-правозащитниц.

Группа «A3+1» считает, что такая политика и 
такие планы и программы имеют ключевое зна-
чение для применения эффективного комплекс-
ного подхода к решению сохраняющихся проблем 
безопасности.

Во-вторых, проблемы безопасности и социаль-
но-экономические проблемы, с которыми сталки-
ваются бывшие комбатанты, тесно взаимосвязаны. 
Поэтому мы подчеркиваем важность мер защиты 
для обеспечения надлежащей реинтеграции быв-
ших комбатантов в колумбийское общество и при-
ветствуем усилия, которые предпринимаются с 
этой целью, в том числе по линии территориальных 
программ развития и комплексных программ ре-
формирования сельских районов.

Как мы уже неоднократно заявляли, полная и 
устойчивая реинтеграция бывших комбатантов 
имеет ключевое значение. В этой связи призываем 
к урегулированию разногласий вокруг распреде-
ления земель и жилья, в том числе к устранению 
тех трудностей, с которыми сталкиваются бывшие 
комбатанты, проживающие за пределами террито-
риальных зон для обучения и реинтеграции. По со-
общениям, из примерно 320 бывших комбатантов, 
проживающих в городских районах, жилье пока 
получили только двое. Поэтому ключевое значение 
имеет дальнейшее продвижение в работе над ком-
плексной стратегией предоставления жилья быв-
шим комбатантам.

Кроме того, с удовлетворением отмечаем со-
вместную работу правительства и партии «Общи-
ны» над созданием национальной системы реинте-
грации и надеемся, что эта система будет готова к 
концу года, как и планировалось.

Принимаем к сведению сообщения о возмож-
ных задержках в реализации этнического подхо-
да Агентства по реинтеграции и нормализации и 
полностью поддерживаем призыв Генерального 
инспектора в адрес Агентства обновить его реестр 
и принять конкретные меры по экономической и 
социальной реинтеграции бывших комбатантов из 
числа коренного населения и афроколумбийцев.

Группа «A3+1» поддерживает призыв Гене-
рального секретаря к обеим сторонам обеспечить 
значимое участие женщин, молодежи, коренных 
народов и афроколумбийских бывших комбатантов 
в процессе принятия решений и гарантировать им 
равный доступ к возможностям получения дохода 
и мерам защиты.

В-третьих, стороны продолжают продвигаться 
вперед по пути создания всеобъемлющей систе-
мы установления истины, обеспечения правосу-
дия, возмещения ущерба и недопущения повтор-
ных правонарушений. Приветствуем результаты 
рассмотрения дела № 03 и принимаем к сведению 
стратегию, представленную Специальным судом 
по вопросам мира по делу № 07 о принудительной 
вербовке и использовании детей в вооруженном 
конфликте.

Признание нарушений играет крайне важную 
роль в получении прощения и обеспечивает плат-
форму для отправления правосудия, возмещения 
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ущерба, примирения, недопущения повторных 
правонарушений и полной интеграции бывших 
комбатантов в общество. Кроме того, признание 
нарушений является фундаментальным аспектом 
мирных процессов, особенно в странах, выходящих 
из состояния глубоко укоренившегося конфликта. 
Поэтому мы принимаем к сведению факт недавнего 
признания своих ошибок бывшими комбатантами 
Родриго Лондоньо и Сальваторе Манкузо в Комис-
сии по установлению истины.

После более чем полувекового вооруженного 
конфликта колумбийцы решили, что мир для них 
важнее всего и что его можно достичь путем диало-
га. Мир для колумбийцев — это по-прежнему мир 
для всех, особенно для региона Латинской Америки 
и Карибского бассейна. По-прежнему считаем, что 
правительство и Армия национального освобож-
дения должны установить диалог, чтобы способ-
ствовать созданию более мирного и гармоничного 
общества. Вновь обращаемся к сторонам с насто-
ятельным призывом для урегулирования споров в 
полной мере использовать возможности Комиссии 
по вопросам последующей деятельности, содей-
ствия и контроля за ходом выполнения Заключи-
тельного соглашения.

Кения, Нигер, Тунис и Сент-Винсент и Гренади-
ны вновь заявляют о своей всесторонней поддерж-
ке колумбийского мирного процесса и Контрольной 
миссии Организации Объединенных Наций и при-
зывают все стороны Заключительного соглашения 
обеспечить его всестороннее выполнение.

Г-н Юргенсон (Эстония) (говорит по-
английски): Хочу поблагодарить всех докладчиков 
за их сегодняшние содержательные и ценные вы-
ступления и заявить о решительной поддержке 
Эстонией работы Контрольной миссии Организа-
ции Объединенных Наций в Колумбии. Искренне 
приветствуем участие в заседании вице-президента 
и министра иностранных дел Колумбии г-жи Мар-
ты Лусии Рамирес.

Пятая годовщина подписания Заключитель-
ного мирного соглашения, которую мы отметим 
24 ноября, предоставляет нам возможность по-
размыслить о достигнутом и определить области, 
где требуются дополнительные усилия. Отмечаем 
позитивные изменения, произошедшие в течение 
этого периода, и усилия, предпринятые ради до-
стижения устойчивого мира. Мирное соглашение 

оказывает серьезное влияние на развитие страны. 
Оно не только привело к прекращению конфликта, 
но и позволило сформировать нормы и институты, 
необходимые для обеспечения прочного мира. Оно 
также изменило подход со стороны правительства 
к государственной политике в тех районах, кото-
рые больше всего пострадали от насилия. Мирный 
процесс подтверждает, что усилия по мирострои-
тельству и примирению могут смягчить динамику 
местных конфликтов.

Впрочем, проблемы остаются, и необходимо, 
чтобы в этом процессе полноценно участвовали все 
заинтересованные стороны, в том числе на местном 
уровне. Основные проблемы, препятствующие вы-
полнению Мирного соглашения, связаны с насили-
ем. Мы обеспокоены ростом насилия в отношении 
общественных лидеров, правозащитников, бывших 
комбатантов и представителей общин. В 2021 году 
Управление Верховного комиссара Организации 
Объединенных Наций по правам человека сообщи-
ло о 158 убийствах. С момента подписания Мирного 
соглашения было убито почти 300 бывших комба-
тантов. Насилие в отношении этих лиц препятству-
ет успешному выполнению Мирного соглашения.

Борьба с безнаказанностью — вот ключ к пре-
кращению насилия. Важно привлекать виновных к 
ответственности. Необходимо обеспечить безопас-
ность во всех районах страны и для всех уязвимых 
групп общества. Насилие в непропорционально 
большей степени распространено в сельских райо-
нах, в связи с чем призываем правительство усилить 
там свое присутствие. Люди нуждаются в защите 
от насилия со стороны незаконных вооруженных 
группировок, а также в доступе к базовым услугам.

Высоко оцениваем достигнутый за последний 
отчетный период прогресс в деле отправления 
правосудия переходного периода, особенно работу, 
проделанную Комиссией по установлению истины. 
Кроме того, Специальный суд по вопросам мира до-
бился прогресса в рассмотрении дел, фигурантами 
которых являются представители как Революци-
онных вооруженных сил Колумбии, так и силовых 
структур, включая дела о принудительной вербов-
ке и использовании детей в конфликте.

Интересам пострадавших должно и впредь от-
водиться центральное место в этом процессе. Важно 
обеспечить более активное участие пострадавших 
в мирной деятельности. Решающее значение име-
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ет эффективное участие в ней женщин и предста-
вителей различных этнических групп. Кроме того, 
подтверждаем важность обеспечения независимого 
функционирования всех институтов, созданных в 
соответствии с Мирным соглашением, включая ме-
ханизмы правосудия переходного периода.

Наконец, призываем все стороны эффективно 
использовать имеющиеся инструменты для под-
держания искреннего диалога как на националь-
ном, так и на местном уровнях. Хочу отметить, что 
Эстония всецело поддерживает выполнение Мир-
ного соглашения в полном объеме.

Г-н Данг (Вьетнам) (говорит по-английски): 
Прежде всего позвольте мне искренне попривет-
ствовать на сегодняшнем заседании вице-прези-
дента и министра иностранных дел Колумбии Ее 
Превосходительство г-жу Марту Лусию Рамирес.

Благодарим Специального представителя Гене-
рального секретаря г-на Руиса Массьё, а также г-жу 
Бибиану Пеньяранду и г-жу Даниэлу Сото за их со-
держательные выступления.

С момента подписания исторического мирного 
соглашения Колумбия добилась важных результа-
тов. Высоко оцениваем усилия правительства по 
содействию социально-экономическому развитию, 
в том числе по проведению комплексной сельскохо-
зяйственной реформы. Кроме того, процесс реинте-
грации активизировался на всех уровнях. Однако, 
как отмечается в докладе Генерального секретаря 
(S/2021/824), ряд положений Соглашения не были 
реализованы полностью. В результате процесс ре-
интеграции, как и другие процессы, по-прежнему 
имеет неустойчивый характер, а на пути к прими-
рению возникают многочисленные проблемы.

В этой связи хотели бы остановиться на сле-
дующих моментах. Во-первых, для дальнейшего 
развития Колумбии чрезвычайно важно, чтобы 
все соответствующие стороны продемонстрирова-
ли политическую волю и решимость предпринять 
дальнейшие шаги по реализации Заключительного 
мирного соглашения. Подтверждаем обязательства 
правительства в отношении процесса реинтегра-
ции, включая обеспечение защиты и безопасности 
бывших комбатантов.

Призываем все соответствующие стороны и 
впредь принимать участие в конструктивном диа-
логе на политическом и техническом уровнях в це-

лях решения различных проблем и устранения раз-
ногласий в рамках мирного процесса, прежде всего 
по линии предусмотренных Соглашением механиз-
мов, с тем чтобы добиться всеобщего примирения, 
солидарности и прогресса. В этой связи важно так-
же отметить, что это длительный процесс, поэтому 
нужно запастись терпением и предпринять практи-
ческие шаги.

Приветствуем создание 16 специальных пере-
ходных избирательных округов и высоко оцениваем 
усилия политических партий по пересмотру страте-
гии своей избирательной кампании 2022 года. Для 
Колумбии этот год является решающим, особенно в 
контексте подготовки к выборам в Конгресс и пре-
зидентским выборам в 2022 году. В связи с этим 
необходимо приложить все усилия для создания 
наиболее благоприятных условий для участия в 
выборах всех политических партий. Также должны 
быть приняты меры по обеспечению проведения 
безопасных и всеобщих выборов, особенно в части 
защиты женщин и детей. Организация Объединен-
ных Наций и международное сообщество должны 
поддержать усилия Колумбии в этом направлении 
при полном соблюдении принципов ее суверените-
та, территориальной целостности и политической 
независимости.

Во-вторых, в своем докладе Генеральный се-
кретарь приводит вызывающую обеспокоенность 
информацию о непрекращающемся насилии и на-
падениях на колумбийцев, включая бывших ком-
батантов, общественных лидеров, пострадавшие от 
конфликта общины и сотрудников государствен-
ных сил безопасности. Осуждаем все эти нападения 
и настоятельно призываем все соответствующие 
группы немедленно прекратить эти ужасные дей-
ствия. Повторяем: подобные акты насилия недопу-
стимы, а виновные в их совершении должны быть 
привлечены к ответственности. В связи с этим на-
стоятельно призываем Национальную комиссию по 
гарантиям безопасности предпринять конкретные 
шаги для роспуска таких организаций и активизи-
ровать работу следственных и судебных органов. 
Важно также удвоить усилия для обеспечения без-
опасности и оказать пострадавшим от конфликта 
общинам практическую помощь в возвращении на 
путь развития. Только через обеспечение благопо-
лучия этих общин можно будет поддержать и со-
хранить мир.
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В-третьих, Колумбия достигла различной сте-
пени прогресса в социально-экономической и по-
литической областях. Для того чтобы этот процесс 
был устойчивым с политической и социально-эко-
номической точек зрения, он должен и далее осу-
ществляться комплексно. Поэтому настоятельно 
рекомендуем принять дальнейшие меры в поддерж-
ку, среди прочего, экономического и инклюзивного 
развития, повышения социальной сплоченности, 
развития сельских районов, обеспечения жильем, 
расширения доступа к образованию и создания 
новых рабочих мест. В планах развития страны не-
обходимо учитывать конкретные потребности ее 
общин.

Надеемся, что правительство, Общая альтерна-
тивная революционная сила и Национальный совет 
по вопросам реинтеграции, работая совместно с Ор-
ганизацией Объединенных Наций и региональными 
и международными организациями, будут играть бо-
лее активную роль в разработке совместной страте-
гии стимулирования социально-экономического раз-
вития, в которой будут изложены конкретные меры 
по оказанию помощи бывшим комбатантам в поисках 
устойчивых источников средств к существованию.

В заключение мы хотели бы вновь заявить о на-
шей решительной поддержке процесса достижения 
мира, стабильности, безопасности, национального 
примирения, национального единства и развития в 
стране, а также роли Контрольной миссии Органи-
зации Объединенных Наций в Колумбии и продле-
ния ее мандата с этой целью.

Г-н Небензя (Российская Федерация): Благода-
рим главу Контрольной миссии Организации Объ-
единенных Наций в Колумбии Карлоса Руиса Мас-
сьё за представление доклада о ситуации в стране 
(S/2021/824). Благодарим также за их выступления 
г-жу Пеньяранду и г-жу Сото.

Приветствуем личное участие в заседании ви-
це-президента, министра иностранных дел Колум-
бии Марты Лусии Рамирес.

Согласны с выводами документа о том, что не-
который прогресс в реализации правительством обя-
зательств по Заключительному соглашению о мире 
имеется. Однако для достижения подлинного устой-
чивого мира в стране требуется несоизмеримо больше. 
Беспокойство вызывает тот факт, что, даже по оценкам 
самих колумбийцев, реализация соглашения растяги-
вается с оговоренных в Соглашении 15 до 26 лет.

Согласны с заключением доклада о том, что 
первостепенной задачей является обеспечение без-
опасности участников мирного процесса и других 
представителей гражданского общества. Бичом 
остается активность преступных группировок. Их 
деятельность привела к появлению дополнитель-
но более 15 тысяч внутренне перемещенных лиц, 
общее число которых превысило 57 000 человек. 
Еще свыше 46 000 оказались отрезаны от внешнего 
мира в своих поселениях. Число сложивших ору-
жие бывших комбатантов, убитых с момента под-
писания Заключительного соглашения о мире, при-
ближается к трем сотням, а число убитых с начала 
этого года правозащитников и активистов превы-
сило полторы сотни.

На фоне такой печальной статистики Смешан-
ная национальная комиссия по гарантиям безопас-
ности, которая, согласно Заключительному со-
глашению, должна собираться ежемесячно, за по-
следние полгода не встретилась ни разу. Равно как 
ни разу не собрался Национальный совет по миру, 
примирению и сосуществованию.

В докладе верно отмечается, что наиболее 
проблемными являются районы, где центральная 
власть представлена слабо. Этот вакуум власти и 
правопорядка заполняется различными незаконны-
ми вооруженными формированиями, что оборачи-
вается ростом преступности и сохранением на вы-
соком уровне насилия в стране. При этом местные 
власти прекрасно осведомлены о ситуации. Им хо-
рошо известно, в каких именно районах требуется 
нарастить присутствие и предпринять шаги по об-
узданию преступности и наркотрафика.

Пора наконец признать, что полноценная реали-
зация Заключительного соглашения о мире невоз-
можна без решения проблемы наркотрафика — глав-
ной причины и источника насилия в стране. Свою 
долю ответственности важно признать и странам-
потребителям колумбийского кокаина — им следо-
вало бы занять более активную позицию как в плане 
содействия борьбе с наркотрафиком внутри Колум-
бии, так и в части борьбы с его потреблением у себя.

Ключевая роль в процессе закрепления обще-
ственного согласия вокруг Заключительного согла-
шения принадлежит Специальному суду переходного 
периода и Комиссии по установлению истины, кото-
рые должны сохранять свою полную независимость.



21-28847 17/28

14/10/2021 Колумбия S/PV.8879

Считаем важным вступление в силу постанов-
ления о создании 16 специальных переходных из-
бирательных округов и такого же количества мест 
в нижней палате парламента страны, чтобы испра-
вить ситуацию с исторически недопредставленны-
ми в законодательном органе регионами.

Другим важным моментом стало преодоление 
50-процентного барьера в количестве зарегистри-
рованных участников мирного процесса, которые 
стали участниками правительственных программ 
по созданию источников дохода.

Вместе с тем, продвигаясь по пути урегулиро-
вания, важно не забывать, что устойчивых резуль-
татов примирения в Колумбии невозможно достичь 
без подключения всех игроков, включая «Армию 
национального освобождения». Понимаем всю 
сложность задачи по выстраиванию диалога между 
правительством и группировкой, принимая во вни-
мание накопленный взаимный багаж недоверия и 
враждебности. Тем не менее считаем важным «рас-
чистить завалы» на пути возобновления прерван-
ного в 2019 году диалога.

Убеждены, что достижению устойчивого мира 
и стабильности в Колумбии могло бы способство-
вать налаживание отношений с соседней Вене-
суэлой. Приветствуем усилия, направленные на 
восстановление работы пограничных переходных 
пунктов. Надеемся, что за этим последует восста-
новление диалоговых контактов по линии силовых 
структур обеих стран. Это крайне необходимо для 
борьбы с разгулом преступности в приграничных 
районах и могло бы служить определенной страхов-
кой от возможных недоразумений и провокаций с 
весьма опасными последствиями.

Г-н Председатель, 24 ноября будет отмечаться 
5 лет со дня подписания исторического для Колум-
бии соглашения. Это треть из 15 лет, отведенных 
на реализацию этого Соглашения. Время подводить 
промежуточные итоги. Сделано, конечно, немало, 
но еще больше предстоит сделать.

Убеждены, что императивом должно оставать-
ся скрупулезное выполнение правительством своих 
обязательств. Подмена Соглашения какими-либо 
односторонними программами, не согласованными 
со всеми участниками мирного процесса, чревата 
откатом назад с самыми негативными долгосроч-
ными последствиями.

Россия в качестве постоянного члена Совета 
Безопасности Организации Объединенных Наций 
продолжит оказывать поддержку колумбийскому 
мирному процессу для придания ему устойчивого 
и необратимого характера.

Г-н Делорентис (Соединенные Штаты Амери-
ки) (говорит по-английски): Я благодарю Специаль-
ного представителя Генерального секретаря Руиса 
Массьё за его сообщение и за доклад Генерального 
секретаря (S/2021/824). Мы высоко ценим чрезвы-
чайно важную роль, которую продолжает играть 
Контрольная миссия Организации Объединенных 
Наций в Колумбии в содействии установлению 
мира в этой стране. Я также благодарю г-жу Пенья-
ранду и г-жу Сото за их содержательные выступле-
ния. Мы тепло приветствуем сегодня в Совете Без-
опасности вице-президента, министра иностран-
ных дел Марту Лусию Рамирес.

В преддверии пятилетней годовщины подпи-
сания Мирного соглашения следует признать как 
огромный достигнутый прогресс, так и значитель-
ные проблемы, которые нам предстоит решить. 
Тысячи бывших комбатантов сложили оружие, 
чтобы принять участие в демократическом процес-
се. С тех пор колумбийцы сталкиваются с гораздо 
меньшими масштабами насилия. Новые процессы 
отправления правосудия в переходный период спо-
собствуют примирению, а также позволяют обеспе-
чить соблюдение прав жертв, в том числе историче-
ски маргинализированных сообществ.

В этой связи мы с удовлетворением отмеча-
ем, что Конституционный суд Колумбии продлил 
мандат Комиссии по установлению истины на семь 
месяцев. Роль Комиссии по установлению истины 
крайне важна. Только прояснив события прошлого, 
предоставив жертвам возможность поделиться сво-
ими историями и опытом и устранив коренные при-
чины, можно разорвать порочный круг конфликта 
и насилия. Благодаря усилиям, предпринятым Ко-
миссией в течение этого отчетного периода, быв-
шие лидеры Революционных вооруженных сил Ко-
лумбии (РВСК) и Объединенных сил самообороны 
Колумбии признали свою ответственность. Мы вы-
соко оцениваем заинтересованность Комиссии по 
установлению истины в привлечении к этим усили-
ям всех слоев колумбийского общества, в том числе 
противников Мирного соглашения в рядах РВСК.
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Преодолев разногласия в обществе, Колумбия 
сможет устранить причины насилия и реализовать 
свой огромный потенциал. Призываем все институ-
ты и слои общества в Колумбии, включая полити-
ческие партии, силы безопасности и предприятия 
частного сектора, откликнуться на призыв Комис-
сии к диалогу и непредвзято рассмотреть ее реко-
мендации. Призываем Комиссию в полной мере вос-
пользоваться возможностями, которые предоставля-
ет ей продление мандата. Это возможность привлечь 
к данному процессу жертв конфликта в самых отда-
ленных и труднодоступных районах Колумбии.

Специальный суд по вопросам мира также до-
бился значительного прогресса. Несмотря на се-
рьезные трудности, он продемонстрировал свою 
приверженность установлению истины, отправле-
нию правосудия и содействию достижению долго-
срочного мира и стабильности в Колумбии. Мы 
приветствуем усилия Генерального прокурора и 
Специального суда по вопросам мира, направлен-
ные на расширение сотрудничества.

Пандемия коронавирусной инфекции, разуме-
ется, затрудняет выполнение предусмотренных 
мирным соглашением мероприятий. В этой связи 
Соединенные Штаты предоставили Колумбии в 
общей сложности 6 миллионов доз вакцины в под-
тверждение нашей неизменной солидарности с на-
родом Колумбии в деле восстановления от послед-
ствий этой разрушительной пандемии. Благодаря 
этой безвозмездной помощи правительство Колум-
бии смогло обеспечить вакцинами некоторые из са-
мых отдаленных и уязвимых общин страны.

Несмотря на прогресс, достигнутый благодаря 
мирному соглашению, мы по-прежнему обеспокоены 
в связи с продолжающимся насилием и нарушениями 
прав человека. Как подтверждается в докладе Гене-
рального секретаря, по-прежнему происходят убий-
ства бывших комбатантов, общественных активистов 
и правозащитников. Этому необходимо положить ко-
нец. Сохраняющееся насилие препятствует успешной 
реинтеграции бывших комбатантов в общество. Это 
ставит под угрозу мирный процесс в целом.

Мы рассчитываем на то, что правительство 
Колумбии продолжит инвестировать в мирострои-
тельство в рамках национального бюджета Колум-
бии на 2022 год, в том числе путем финансирования 
Специального суда по вопросам мира и Комиссии 
по установлению истины. Мы также рассчитываем 

на то, что приоритетное внимание будет уделяться 
предусмотренным мирным соглашением механиз-
мам. Регулярные встречи в рамках этих предусмо-
тренных мирным соглашением механизмов гаран-
тируют, что все пострадавшие от этого конфликта 
люди будут услышаны и внесут свой вклад в осу-
ществление соглашения.

За последние пять лет мы стали свидетеля-
ми обнадеживающих шагов на пути установления 
справедливого и устойчивого мира в Колумбии. И 
пусть многие проблемы пока не решены, достигну-
тый на сегодняшний день прогресс и работа Кон-
трольной миссии служат примером того, каким об-
разом можно урегулировать затяжные конфликты. 
Мы высоко оцениваем работу, проделанную всеми 
сторонами за последние пять лет, и знаем, что эти 
усилия изменили жизнь колумбийцев к лучшему.

Г-жа Бирн Нейсон (Ирландия) (говорит по-
английски): Прежде всего я хотела бы тепло по-
приветствовать вице-президента и министра ино-
странных дел Колумбии г-жу Марту Лусию Рами-
рес. С удовлетворением отмечаем ее присутствие и 
приветствуем ее на сегодняшнем заседании. Хочу 
также поблагодарить Специального представителя 
Генерального секретаря г-на Карлоса Руиса Массьё 
за его сообщение и неустанный труд в рамках Кон-
трольной миссии Организации Объединенных На-
ций в Колумбии, который мы очень ценим. Я также 
благодарю г-жу Сото и г-жу Пеньяранду за их про-
никновенные сообщения об особом опыте женщин 
из числа представителей коренных народов и афро-
колумбийцев. Я искренне признательна за то, что 
сегодня мне посчастливилось услышать их.

Сегодня мы все оглядываемся назад, на те пять 
лет, что прошли с момента подписания Заключи-
тельного соглашения о прекращении конфликта и 
установлении стабильного и прочного мира. Пять 
лет мира, примирения и движения вперед служат 
примером того, чего можно достичь, если сделать 
мир приоритетом и защищать его — другими сло-
вами, если дать миру шанс. Ирландия от всей души 
поздравляет народ Колумбии с этой годовщиной. 
Несмотря на то, что это соглашение было подпи-
сано его сторонами, оно само и его мирные диви-
денды принадлежат каждому колумбийцу. Мы при-
ветствуем и поощряем непоколебимую привержен-
ность правительства и подписавших это соглаше-
ние сторон его всеобъемлющему осуществлению.
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Сегодняшняя веха отсчитывает лишь первую 
треть срока, отведенного на реализацию соглаше-
ния. Многое еще предстоит сделать. Сейчас как 
никогда важно, чтобы перед лицом многогранных 
проблем международное сообщество помогло Ко-
лумбии полностью выполнить обещание о мире. 
Ирландия намерена и впредь хранить веру в Ко-
лумбию и поддерживать эту страну. В Ирландии 
мы знаем, что выполнение положений соглашения, 
достигнутого в результате переговоров, сопряжено 
с трудностями, но мы также знаем, что мира не до-
стичь, повернув назад. Все стороны должны сохра-
нять преданность делу и смотреть вперед.

Я хотела бы указать на три области, в которых 
особо важно продолжать постоянную работу.

Мы с удовлетворением отмечаем учреждение 
правительством переходных избирательных окру-
гов в интересах мира. Учет мнений пострадавших 
лиц из регионов, затронутых конфликтом, в пар-
ламенте является важнейшим шагом на пути по-
литической реинтеграции. Тем не менее вызывают 
беспокойство угрозы кандидатам по всему полити-
ческому спектру и их запугивание, что говорит о 
необходимости продолжать работать над обеспече-
нием безопасного и значимого участия женщин и 
молодежи в политическом процессе.

Мы по-прежнему глубоко обеспокоены продол-
жающимися нападениями на бывших комбатантов. 
Мы призываем правительство усилить гарантии 
защиты бывших комбатантов и для обеспечения 
равной и адекватной защиты женщин в рамках 
этой схемы следовать подходу, учитывающему 
гендерную проблематику. Мы также обеспокоены 
сообщениями о насилии в отношении правозащит-
ников, заслуживающих того, чтобы у них была воз-
можность работать в любых общинах, не опасаясь 
за себя.

Я хочу еще раз выразить нашу тревогу по по-
воду бремени последствий насилия в отношении 
групп коренного и афроколумбийского населения, 
а также других местных деятелей и обществен-
ных активистов, особенно из числа женщин и мо-
лодежи, а также их насильственного перемещения 
и принудительного удержания. Мы поощряем все 
усилия по поддержке этих общин, расширению 
присутствия государства в этих муниципалитетах, 

ликвидации вооруженных групп и привлечению 
виновных к ответственности.

Крайне важно наладить в Колумбии непрерыв-
ный и ответственный диалог. Мы приветствуем вза-
имодействие всех сторон с Комиссией по вопросам 
последующей деятельности, содействия и контроля 
за ходом выполнения Заключительного соглашения 
и высоко оцениваем работу Миссии, направленную 
на преодоление трудностей и введение в действие 
этой важной платформы. Сейчас, накануне выбо-
ров, в Колумбии как никогда важно сохранить воз-
можности для диалога по вопросам осуществления 
Соглашения.

Процессы установления истины и примире-
ния могут помочь всем гражданам забыть обиды и 
встать на общий путь к прогрессу. Мирное согла-
шение Колумбии является поистине новаторским, 
в том числе поскольку оно ориентировано на по-
требности жертв конфликта. В этой связи Ирлан-
дия приветствует продление мандата Комиссии по 
установлению истины.

Мы также вновь заявляем о своей поддержке 
Специального суда по вопросам мира. Особенно 
важны его расследования случаев сексуального на-
силия в условиях конфликта, а также принудитель-
ной вербовки и использования детей в конфликтах. 
Эти чудовищные преступления нанесли глубочай-
шие раны. Обеспечение правосудия для пострадав-
ших, даже спустя десятилетия, будет способство-
вать заживлению этих ран.

В заключение хочу сказать, что по случаю этой 
знаменательной годовщины важно отметить до-
стигнутый нами прогресс. В период, когда столь 
многие конфликты по всему миру кажутся нераз-
решимыми, колумбийское соглашение служит при-
мером того, чего мы можем достичь. Его осущест-
вление, как осуществление любого мирного про-
цесса, требует мужества, терпения и доверия. Уже 
пришлось преодолевать трудности и справляться с 
неудачами, а впереди еще долгий путь.

И все же сегодняшние успехи этого процесса 
должны воодушевить нас идти вперед. Все сторо-
ны должны еще активнее защищать этот с таким 
трудом завоеванный мир, содействуя полному осу-
ществлению Соглашения. Ирландия и Совет будут 
и впредь поддерживать Колумбию и ее народ на 
этом пути.
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Г-жа Юуль (Норвегия) (говорит по-английски): 
Благодарим Специального представителя Генераль-
ного секретаря Карлоса Руиса Массьё за его высту-
пление. Мы также благодарим г-жу Пеньяранду и 
г-жу Сото за их заявления, которые произвели на 
нас сильное впечатление. Мы тепло приветствуем 
на нашей сегодняшней встрече вице-президента и 
министра иностранных дел Колумбии г-жу Марту 
Лусию Рамирес.

Как уже было отмечено столь многими высту-
павшими до меня, до пятой годовщины подписа-
ния Заключительного соглашения о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и прочного 
мира в Колумбии осталось всего полтора месяца. 
Соглашение положило конец 52-летнему жестокому 
конфликту с партизанской группировкой Револю-
ционные вооруженные силы Колумбии — Армия 
народа. Оно было достигнуто благодаря твердой 
решимости сторон и активному содействию граж-
данского общества Колумбии и снискало искрен-
нюю поддержку международного сообщества.

Действительно, обеспечение его всеобъемлю-
щего, неуклонного и успешного осуществления 
продолжает быть приоритетной задачей для Совета 
Безопасности и сегодня. Осуществление мирного 
соглашения требует времени. Однако многое уже 
достигнуто, включая успехи в деле реинтеграции 
бывших комбатантов. Тем не менее мы обеспоко-
ены тем, что, по оценкам Управления генерально-
го контролера, при нынешних темпах для полного 
осуществления соглашения потребуется 26, а не 15 
лет, как было согласовано. Мы настоятельно призы-
ваем Колумбию ускорить процесс осуществления и 
обеспечить при этом использование комплексного 
подхода.

Наибольшую угрозу для Соглашения представ-
ляет нынешний высокий уровень насилия, что при-
водит к массовому перемещению населения. Более 
того, число убитых правозащитников, обществен-
ных активистов и бывших членов Революционных 
вооруженных сил Колумбии ошеломляет. Это ве-
дет к ослаблению безопасности и подрывает веру 
людей в соглашение. Необходимо прилагать даль-
нейшие усилия для обеспечения более безопасной 
обстановки. При этом особое внимание необходимо 
сосредоточить на 25 муниципалитетах, наиболее 
подверженных насилию, в особенности на общинах 
коренных народов.

Основная цель соглашения заключается в том, 
чтобы на смену насилию пришло политическое уча-
стие. Колумбия предприняла значительные шаги 
в этом направлении. Важное препятствие на этом 
пути удалось преодолеть путем принятия закона 
о создании 16 переходных избирательных округов 
в интересах мира. По мере приближения выборов 
2022 года придется немало потрудиться, чтобы не 
допустить политического насилия, в том числе в 
отношении кандидатов от 16 специальных округов, 
которые находятся в зоне особого риска.

Создание в соответствии с положениями согла-
шения Всеобъемлющей системы обеспечения без-
опасности политических деятелей станет важным 
шагом. Рассчитываем на то, что политические пар-
тии смогут вновь объединиться вокруг этой плат-
формы отказа от ненасилия. Выход людей на улицы 
с мирным протестом является законным выражени-
ем политического участия, и его нужно уважать, а 
не отвечать на него несоизмеримым применением 
силы.

Для обеспечения инклюзивного политического 
диалога необходимо участие общественных акти-
вистов, гражданского общества и правозащитни-
ков. Мы знаем, что решение вопроса о женщинах, 
мире и безопасности являются для Колумбии одной 
из важных приоритетных задач. Отмечаем работу, 
проделанную для обеспечения полноценного, рав-
ноправного и значимого участия женщин, и призы-
ваем продолжать выделять ресурсы для укрепления 
гарантий безопасности женщин, правозащитников, 
бывших комбатантов и общественных активистов.

Бывшим комбатантам настоятельно необходи-
мо обеспечить достойные условия жизни. Крайне 
важно убедиться в том, что стороны, подписавшие 
соглашение, в состоянии обеспечить себя и свои 
семьи продовольствием и жильем надлежащего ка-
чества. При этом мы с удовлетворением узнали о 
шагах по преодолению разногласий. Мы призыва-
ем обе стороны максимально эффективно исполь-
зовать различные официальные и неофициальные 
площадки, созданные в соответствии с соглашени-
ем, и не в последнюю очередь Национальный совет 
по вопросам реинтеграции и Комиссию по вопросам 
последующей деятельности, содействия и контроля 
за ходом выполнения Заключительного соглаше-
ния. Мы рады вновь отметить успехи комплексной 
системы правосудия переходного периода. Комис-



21-28847 21/28

14/10/2021 Колумбия S/PV.8879

сия по установлению истины предоставляет собой 
незаменимую площадку для раскрытия правды и 
встреч между пострадавшими и их обидчиками. 
Продление периода работы Комиссии еще на семь 
месяцев обеспечит ценное время для выполнения 
ее мандата. Рассчитываем, что ее доклад поможет 
залечить раны и станет отправной точкой на пути к 
мирному будущему.

В заключение я хотела бы заверить всех в том, 
что Норвегия по-прежнему готова поддерживать 
Колумбию в ее усилиях по обеспечению всеобъем-
лющего осуществления мирного соглашения.

Г-н Гэн Шуан (Китай) (говорит по-китайски): 
Китай приветствует участие в сегодняшнем заседа-
нии вице-президента и министра иностранных дел 
Колумбии Ее Превосходительства г-жи Марты Лу-
сии Рамирес. Я благодарю Специального предста-
вителя Генерального секретаря Руиса Массьё за его 
выступление. Я также внимательно выслушал вы-
ступления представителей гражданского общества.

За прошедшие пять лет с момента подписания 
Заключительного соглашения о прекращении кон-
фликта и установлении стабильного и прочного 
мира оно неуклонно выполняется благодаря согла-
сованным усилиям правительства Колумбии и всех 
сторон. Продолжается осуществление мирного про-
цесса, и были достигнуты значительные результаты.

Китай приветствует создание колумбийским 
правительством специальных переходных избира-
тельных округов в интересах мира, что дает воз-
можность исторически исключенному населению 
в регионах, затронутых конфликтом, впервые при-
нять участие в национальных выборах. Это важный 
шаг вперед в осуществлении мирного соглашения, 
и мы высоко оцениваем усилия всех колумбийских 
сторон в этом направлении. Рассчитываю на успеш-
ное проведение в следующем году выборов в Кон-
гресс и президентских выборов, которые позволят 
создать благоприятные условия для последующего 
выполнения мирного соглашения.

Всеобъемлющее выполнение мирного соглаше-
ния представляет собой сложный процесс, требую-
щий систематического подхода. Он требует от колум-
бийского правительства и всех сторон неустанных и 
последовательных усилий для закрепления достигну-
тых с таким трудом результатов. Мы обратили вни-
мание на то, что все еще сохраняется разрыв между 

реальным и ожидаемым прогрессом в осуществле-
нии мирного соглашения. В некоторых частях стра-
ны многое еще предстоит сделать в целях улучшения 
ситуации в области безопасности, обеспечения за-
щиты бывших комбатантов и выделения им земли. 
Рассчитываем на то, что правительство Колумбии и 
все стороны будут работать сообща, чтобы сохранить 
нынешнюю позитивную динамику, способствовать 
сбалансированному осуществлению мирного согла-
шения, укреплению доверия и поддержке мирного 
процесса со стороны всех слоев общества.

Китай поддерживает Колумбию в проведении 
дальнейших сельских и земельных реформ и уско-
рении реинтеграции бывших комбатантов в обще-
ство. Необходимо обеспечить дальнейшее совер-
шенствование государственных услуг. Необходимо 
в полном объеме реализовать проекты замещения 
нелегальных культур, выращивания сельскохозяй-
ственных культур и другие проекты, приносящие 
пользу народу. Все эти усилия создадут прочную 
экономическую и социальную основу для долго-
срочного мира и стабильности в Колумбии.

Контрольная миссия Организации Объединен-
ных Наций в Колумбии проделала огромную рабо-
ту по поддержке осуществления мирного соглаше-
ния. Китай высоко оценивает работу этой миссии и 
поддерживает продление ее мандата. Рассчитыва-
ем, что миссия будет способствовать расширению 
диалога и консультаций между колумбийским пра-
вительством и бывшими комбатантами в целях раз-
решения разногласий и трудностей, возникающих 
в ходе осуществления мирного соглашения. В то 
же время миссии следует усилить взаимодействие 
со страновой группой Организации Объединенных 
Наций и внести конструктивный вклад в скорейшее 
достижение прочного мира, стабильности и устой-
чивого развития в Колумбии.

Г-жа Гасри (Франция) (говорит по-французски): 
Я благодарю Специального представителя Гене-
рального секретаря за его сообщение, а также выра-
жаю признательность г-же Пеньяранде и г-же Сото 
за их свидетельства и за ежедневный труд на благо 
своих общин. Я также приветствую вице-президен-
та и министра иностранных дел Колумбии.

Колумбия стоит на пороге пятой годовщины 
подписания Заключительного соглашения о пре-
кращении конфликта и установлении стабильного 
и прочного мира. Это соглашение является исто-
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рическим, и мы с удовлетворением отмечаем, что 
удалось добиться значительного прогресса. Тем не 
менее мы также должны сделать четкие выводы в 
отношении его осуществления и продолжать при-
лагать необходимые усилия, поскольку все еще су-
ществует ряд трудностей, о чем неоднократно гово-
рили выступавшие до меня ораторы.

Я хотела бы кратко остановиться на четырех 
аспектах.

Во-первых, Франция приветствует создание 16 
специальных переходных избирательных округов в 
интересах мира. Это позволит исторически исклю-
ченным группам населения в регионах, затронутых 
конфликтами, в полной мере участвовать в поли-
тическом процессе. Приближается избирательная 
кампания, а вместе с ней и опасность роста наси-
лия. Колумбийские власти должны сделать все воз-
можное, чтобы обеспечить проведение выборов в 
благоприятной обстановке. Приоритетной задачей 
является обеспечение безопасности кандидатов.

Во-вторых, мы приветствуем дальнейший про-
гресс в работе Всеобъемлющей системы установле-
ния истины, обеспечения правосудия, возмещения 
ущерба и недопущения повторных правонаруше-
ний. Продление мандата Комиссии по установле-
нию истины позволит ей завершить свою важней-
шую работу. Отрадным событием стало вынесение 
первых обвинительных заключений по делу №03. 
Мы призываем все стороны конфликта принять 
участие в этом процессе.

В-третьих, продолжающееся насилие в Колум-
бии неприемлемо. Каждое политическое убийство 
подрывает осуществление мирного соглашения. 
При этом решение хорошо известно всем колум-
бийцам. Необходимо усилить присутствие государ-
ства в самых отдаленных районах. Следует также 
усилить роль Национальной комиссии по гаранти-
ям безопасности для завершения процесса расфор-
мирования вооруженных групп.

В-четвертых, для достижения мира необходи-
мо обеспечить всем реальные и справедливые соци-
ально-экономические возможности. Были достиг-
нуты желанные положительные результаты в обла-
сти реформирования сельского хозяйства, замеще-
ния запрещенных культур и обеспечения доступа к 
земле и жилью. Необходимо ускорить прогресс на 
этом направлении, обеспечить достижение более 
существенных результатов, а главное, обеспечить 

соответствующую деятельность надлежащим фи-
нансированием. Особое внимание необходимо уде-
лять частям соглашения, касающимся этнических и 
гендерных вопросов. Представители гражданского 
общества сообщили нам, что для этого нужно.

В заключение я хотела бы повторить призыв Ге-
нерального секретаря, содержащийся в его докладе 
(S/2021/824), в полной мере использовать предусмо-
тренные мирным соглашением институты. Я имею 
в виду в первую очередь Комиссию по вопросам по-
следующей деятельности, содействия и контроля за 
ходом выполнения Заключительного соглашения. 
Эти институты были созданы для содействия диа-
логу, и им следует чаще проводить заседания.

В заключение я хотела бы подчеркнуть, что 
Франция и Европейский союз будут и впредь ока-
зывать поддержку всем, кто изо дня в день трудит-
ся на благо мира в Колумбии.

Председатель (говорит по-английски): Сейчас я 
предоставляю слово вице-президенту и министру 
иностранных дел Колумбии.

Г-жа Лусия Рамирес (Колумбия) (говорит по-
испански): Благодарю всех членов Совета Безопас-
ности за их неизменный интерес к ситуации в Ко-
лумбии. Отдельно благодарю Кению за созыв этой 
встречи. Я очень признательна за их выступления 
двум выдающимся представительницам Колумбии 
и колумбийских женщин, г-же Бибиане Пеньяранде 
и г-же Даниэле Сото. Благодарю их за выступления. 
Помимо прочего, мы очень благодарны за участие 
Бибианы в процессе, который завершился ее пере-
избранием, а также в процессе, организованном 
правительством Колумбии в целом, и в особенности 
советником по вопросам стабилизации г-ном Эми-
лио Арчилой Пеньялосой. Мы также очень рады 
видеть здесь г-жу Сото  —  девушку, так хорошо 
разбирающуюся в проблематике и не понаслышке 
знакомую со страданиями людей в департаменте 
Каука и конкретно в Кальдоно, где, к сожалению, в 
результате набирающей силу наркоторговли укоре-
нилось насилие. Выражаю солидарность с обеими 
женщинами. Мы готовы пойти навстречу им обеим 
с распростертыми объятиями, поскольку прекрас-
но понимаем, что именно мнение и работа женщин, 
их способность наводить мосты позволят нам раз-
вивать нашу страну. Я также благодарю г-на Руиса 
Массьё за его выступление и представленный им 
доклад Генерального секретаря (S/2021/824), а так-
же за его постоянную работу.
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В докладе описываются успехи, которые призна-
ют почти все члены Совета. Благодарим всех за это 
от имени президента Ивана Дуке Маркеса и всего 
нашего правительства. Этот успех тем важнее, по-
скольку приближается празднование пятой годов-
щины Заключительного соглашения о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и прочного 
мира, которое по сути было выполнено за последние 
три года. Говоря конкретнее, в течение последних 
трех лет работы нашего правительства мы реализу-
ем стратегию «Достижение мира путем обеспечения 
законности», которая является всеохватной и вопло-
щает в себе все те шаги, что были так необходимы 
Колумбии после долгих лет конфликта, через кото-
рый нам, к сожалению, пришлось пройти.

В докладе также отмечается выполнение со-
глашения в той его части, что посвящена созданию 
возможностей для сотрудничества общин с пра-
вительством в разработке планов развития и аль-
тернатив незаконной экономике, для чего был при-
менен беспрецедентный учитывающий гендерные 
аспекты подход, упоминаемый в докладе уже чет-
вертый раз подряд. Стратегия «Достижение мира 
путем обеспечения законности» воплотила в себе 
наше видение того, как помочь Колумбии преодо-
леть проблемы, которые ей следовало бы решить 
десятилетия назад и которые привели к тому, что 
конфликт продолжался так долго.

Конституционный суд постановил, что предус-
мотренные соглашением обязательства необходимо 
непрерывно выполнять в течение 15 лет  —  имен-
но 15, а не 26 лет  —  в связи с чем наша страна 
должна будет добиться его выполнения за 15 лет. 
Это означает, что наша администрация должна 
выполнить 26 процентов от общего объема работ. 
Как отметил представитель Ирландии, это одна 
треть от уже прошедшего времени. Хотя времени 
осталось много, важно не допустить отката назад 
в части уже проделанной работы по тем 26 процен-
там соглашения, которые должно выполнить наше 
правительство.

Ясно, что достигнут большой прогресс, кото-
рый невозможно было представить два года или 
даже год назад. Мы этим очень гордимся. Каждые 
три месяца мы показываем, как нам удается, во-
первых, обеспечивать политические и правовые 
гарантии процесса; во-вторых, оказывать поддерж-
ку жертвам; в-третьих, реинтегрировать бывших 

комбатантов; в-четвертых, развертывать програм-
мы замещения сельскохозяйственных культур; 
в-пятых, развивать территориальные зоны для об-
учения и реинтеграции; в-шестых, обеспечивать 
комплексное развитие сельских районов, которое 
становится все более всеобъемлющим с точки зре-
ния инфраструктуры, экономического развития, 
социальных инвестиций и охраны окружающей 
среды и включает в себя общественную работу и 
создание образовательных возможностей для де-
тей; и, наконец, применять учитывающий гендер-
ные аспекты подход.

Я согласна с тем, что представители нашего 
гражданского общества  —  Бибиана и Даниэла  —  
говорили ранее в своих выступлениях, поскольку 
учитывающий гендерные аспекты подход был жиз-
ненно важен для выполнения Соглашения. Благо-
даря использованию такого подхода в ходе круглого 
стола по гендерной проблематике было продемон-
стрировано, что все показатели отражают весь-
ма очевидный прогресс. Был ли также необходим 
учитывающий этнические аспекты подход? Что ж, 
очевидна важность круглого стола по этническим 
вопросам, которые также должны быть учтены. 
Лично я изначально считала, что вышеупомянутый 
подход должен охватывать все этнические группы, 
потому что у нас, женщин, есть самые разные идеи, 
потребности и запросы. Однако если такой кру-
глый стол будет способствовать более эффективно-
му выполнению Соглашения, то мы приветствуем 
это. Советник Арчила Пеньялоса уже работает над 
этим.

Мы столкнулись с серьезными проблемами. 
Мы их решаем, потому что таково обязательство 
перед Колумбией правительства президента Дуке. 
Продолжение ежедневного миростроительства тре-
бует огромных усилий со стороны правительства, 
политической воли и бюджетных ресурсов, о чем 
только что упомянул представитель Франции. Но 
разве может быть легким процесс, в ходе которого 
было демобилизовано 13 996 бывших комбатантов, 
включая их семьи? Разве может быть легким осу-
ществление программы развития на основе терри-
ториального подхода, которая охватывает почти 7 
миллионов человек, что сравнимо с населением Ли-
вана, Ливии, Сальвадора, Лаоса, Болгарии или Гон-
конга? Хотелось бы знать, есть ли вообще в мире 
страна, которая смогла бы за три-пять лет решить 
все проблемы любой из этих стран?
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Разумеется, как только что сказали докладчики 
от гражданского общества, на нас лежат большие 
обязательства, но справедливо и то, что говори-
ла Мелисса Эррера, выступавшая на предыдущем 
заседании от имени латиноамериканского фонда 
«Вива ла Вида» (см. S/PV.8818). Я написала ей и 
рассказала о нашей работе. Мы предложили ей при-
нять активное участие в преобразованиях, которые 
проводит правительство президента Дуке. Сюда от-
носится и завершенная несколько дней назад круп-
ная инициатива «Пакт для молодежи», в рамках 
которой было проведено 500 семинаров с участи-
ем более 15 000 молодых людей, представляющих 
все этнические группа, социальные слои и регио-
ны страны. Это было очень важным шагом, по вы-
полнении которого нашей стране предстоит пред-
ставить программы последующей деятельности на 
среднесрочную и долгосрочную перспективу.

Как известно всем членам Совета, программа 
поддержки реинтеграции была начата в 2019 году, 
и поэтому сейчас настало время завершить ее. Тем 
не менее наше правительство решило продлить ее 
действие на столько, на сколько потребуется в ин-
тересах тех, кто был реинтегрирован  —  это за-
креплено в нашем плане национального развития. 
Разумеется, каждый год в бюджете на это заклады-
ваются необходимые ресурсы.

В соответствии со стратегией «Достижение 
мира путем обеспечения законности» мы создали 
Национальный совет по вопросам реинтеграции, 
который позволил нам разработать подробные пла-
ны, в которых прописаны конкретные действия с 
указанием крайних сроков и ответственных лиц, в 
соответствии с потребностями бывших комбатан-
тов. В процессе реинтеграции бывших комбатантов 
удалось добиться весьма тесной координации. Как 
неоднократно говорилось ранее, это исторический 
процесс, и в части реинтеграции правительство де-
лает еще больше, чем предусмотрено Соглашением.

Что касается экономических гарантий, то мы вы-
делили 118 млн долл. США на нужды 13 216 бывших 
комбатантов Революционных вооруженных сил Ко-
лумбии (РВСК). Как я уже упоминала ранее, оружие 
сложили 13 996 бывших комбатантов. Территориаль-
ные зоны для обучения и реинтеграции изначально 
задумывались как временные площадки, которые уже 
должны были быть расформированы. Тем не менее 
наше правительство решило придать им постоянный 

статус и включить в местные планы территориально-
го развития. Мы сохранили эти 24 зоны, сохраняем 
их нынешнюю структуру управления и выделяем 
ресурсы на общую сумму более 18 млн долл. США 
на покрытия расходов на их содержание, аренду и 
управление, с тем чтобы обеспечить их нормальную 
работу. Кроме того, мы занимаемся продовольствен-
ным снабжением, и правительство страны выделило 
на эти нужды более 7 млн долл. США.

Как хорошо известно членам Совета, Соглашени-
ем не было предусмотрено предоставление земли быв-
шим комбатантам РВСК. Однако, учитывая, что для 
некоторых из производственных проектов требуется 
земля, правительство начало приобретать земельные 
участки, чтобы проекты бывших комбатантов были 
жизнеспособными, прибыльными и устойчивыми в 
долгосрочной перспективе, и в течение длительного 
времени обеспечивали их необходимым доходом.

Уже было выделено более 2,5 млн долл. США 
для покупки свыше 570 гектаров земли, при этом 
на арендуемых земельных участках, как я упоми-
нала ранее, реализуется 3550 индивидуальных и 
коллективных производственных проектов, благо-
даря чему 57 процентов бывших комбатантов — а 
это 7100 бывших комбатантов и членов их семей 
— имеют стабильный доход. Несмотря на то, что 
статус бывшего комбатанта не был предусмотрен 
в качестве одного из критериев для получения зе-
мельных участков, многие из бывших комбатантов 
получили землю для осуществления на ней своих 
производственных проектов.

Нам удалось добиться выдающихся результатов 
в рамках этих проектов благодаря упомянутому не-
сколькими членами Совета диалогу, который, со-
гдасно указаниями президента, продолжает прово-
дить советник президента по вопросам стабилиза-
ции и консолидации г-н Эмилио Арчила Пеньялоса, 
сегодня находящийся со мной в этом зале. Благо-
даря проведенным в рамках Комиссии по вопросам 
последующей деятельности, содействия и контроля 
за ходом выполнения Заключительного соглашения 
и Национального совета по вопросам реинтеграции 
исследованиям и обсуждениям, а также многочис-
ленным плодотворным встречам с бывшими комба-
тантами, организованным г-ном Арчилой Пеньяло-
сой и директором Стаппером, удалось добиться яс-
ности по каждой из мер, принимаемых в ходе этого 
процесса совместно с бывшими комбатантами.
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Представители бывших членов РВСК, изна-
чально выразившие согласие с первыми решения-
ми, принятыми в целях урегулирования жилищно-
го вопроса в бывших территориальных зонах для 
обучения и реинтеграции, изменили мнение по 
поводу системы жилищного строительства и от-
клонили предложенный национальным правитель-
ством вариант обеспечения жильем. Насколько мы 
понимаем, проблема носит процедурный характер 
и должна быть оперативно разрешена. В рамках 
процесса реинтеграции гарантии предоставляются 
всем демобилизованным бывшим комбатантам, ко-
торые присоединились к согласованной «дорожной 
карте», независимо от того, принадлежат ли они 
к политической партии ОАРС или «Общины». Не 
имеет значения, являются ли бывшие комбатанты 
членами одной из партий, — в любом случае они не 
будут подвергаться никакой дискриминации, если 
уже выполняют свои обязательства. В настоящее 
время в процессе реинтеграции принимает участие 
12 910 человек, более 10 400 из которых находятся 
за пределами бывших территориальных зон для об-
учения и реинтеграции, а 2469 — внутри таких зон.

Как отметили несколько членов Совета, вско-
ре нам предстоит начать избирательный процесс, 
который будет иметь основополагающее значение 
для дальнейшей деятельности в рамках мирострои-
тельства и стабилизации ситуации в Колумбии. Мы 
убеждены в том, что его надлежащее осуществление 
будет способствовать достижению прочного мира, 
если наша страна сумеет воспользоваться возможно-
стью развить уже достигнутые успехи. Крайне важно 
также защищать жизни тех, кто участвует в избира-
тельном процессе, и обеспечить дальнейшее развитие 
следующим составом правительства, каким бы он ни 
был, прогресса, которого уже удалось добиться.

Именно поэтому так важен тот факт, что мы 
укрепляем все наши структуры, необходимые для 
выполнения мирного соглашения, поскольку такие 
структуры представляют собой один из ценных ре-
сурсов в рамках основных компонентов миростро-
ительства. Именно поэтому мы также приветству-
ем продление еще на один год мандата Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии. Гарантии, которые мы предоставили 
кандидатам от политической партии «Общины» в 
связи с их участием в недавних выборах, достиг-
ли своей цели — обеспечили защиту от убийств и 
похищений, в результате которых в прошлом, к на-

шему прискорбию, несколько кандидатов из числа 
бывших комбатантов погибли или были вынужде-
ны отказаться от участия в выборах. В итоге уда-
лось создать хороший прецедент в том, что касается 
жизненно важных мер, которые мы уже готовимся 
принять, с тем чтобы в следующий раз на протя-
жении всего избирательного процесса гарантиро-
вать еще большую безопасность членов партии 
«Общины».

Кроме того, говоря о политическом участии, 
хотя этот аспект и отсутствует в мандате Миссии, 
мы должны обратить внимание на заявление пре-
зидента Дуке Маркеса о подписании указа, предус-
матривающего 16 мест для представителей жертв в 
Конгрессе на период 2022–2030 годов. Центральное 
место в рамках этой инициативы отведено жерт-
вам, и поэтому крайне важно, чтобы Миссия в пол-
ной мере осознавала необходимость постоянной 
поддержки соответствующих усилий по выделе-
нию таких мест в интересах жертв. Я очень благо-
дарна представителям Мексики, Вьетнама, Индии 
и других стран за их замечания в этой связи. При-
верженность президента Дуке Маркеса и прави-
тельства оказанию помощи, обеспечению безопас-
ности и возмещению ущерба жертвам нашла свое 
отражение во всех аспектах нашей политики «Мир 
в условиях законности», в частности в результатах, 
полученных подразделениями, занимающимися во-
просами жертв и реституции земель.

Что касается второго из трех аспектов мандата, 
а именно гарантий безопасности, то мы приступи-
ли к осуществлению мероприятий в рамках нашего 
стратегического плана обеспечения безопасности, 
который был разработан советником Арчилой Пе-
ньялосой. Для нашего правительства смерть хотя 
бы одного человека является неприемлемой, и мы 
скорбим о каждом погибшем. Я повторю: это аб-
солютно неприемлемо. Исходя из этого, мы рабо-
таем над снижением количества актов насилия и 
убийств, объектами которых являются бывшие 
комбатанты. Число убийств участников процесса 
реинтеграции снизилось с 74 в 2019 году до 68 в 
2020 году, что на 8,1 процента меньше, однако я на-
стаиваю на том, что ни один случай гибели бывше-
го комбатанта не может иметь оправданий. Кроме 
того, в период с 1 января по 24 сентября 2021 года 
этот показатель был на 18,7 процента ниже, чем за 
аналогичный период 2020 года, однако наша цель 
— добиться полного отсутствия убийств.
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Как отметили несколько членов Совета, в том 
числе представитель Соединенных Штатов, проку-
ратура должна и впредь оперативно и эффективно 
проводить расследования, предъявлять обвинения 
и выносить приговоры в связи с такими преступле-
ниями. По состоянию на 1 октября были проведены 
расследования по 182 из 340 сообщений о совер-
шении преступлений против участников процесса 
реинтеграции. По данным прокуратуры, большин-
ство инцидентов — более 70 процентов — прои-
зошли на маршрутах незаконного оборота наркоти-
ков и в районах, где имеют место конфликты между 
группами наркоторговцев, включая отколовшиеся 
от РВСК группировки. Члены многих из них уби-
вали своих бывших товарищей по оружию, когда те 
отказывались вернуться к выращиванию коки. Так 
происходило не во всех случаях, однако представ-
ленные прокуратурой статистические данные пока-
зывают, что 70 процентов таких инцидентов тесно 
связаны с незаконным оборотом наркотиков.

Кроме того, в период с января по август мы за-
фиксировали сокращение количества убийств пра-
возащитных лидеров и защитников прав человека 
— на 29 процентов по сравнению с аналогичным 
периодом 2020 года. Именно поэтому столь важное 
значение имеет стратегический план обеспечения 
безопасности. Мы не можем игнорировать тот факт, 
что, несмотря на работу правительства и всего ко-
лумбийского общества, незаконный оборот нарко-
тиков представляет собой серьезную проблему, и 
мы надеемся, что бывшие члены РВСК будут го-
раздо более успешно выполнять свои обязательства 
по борьбе с этим злом. Прежде всего, мы надеемся 
также добиться прогресса в обеспечении правосу-
дия переходного периода за счет получения досто-
верной информации, которая позволит эффективно 
выявлять маршруты наркотрафика и связанные с 
колумбийскими картели, действующие в других 
странах, в том числе места, где они отмывают день-
ги или хранят свои финансовые активы.

Давайте не будем забывать: мирное соглашение 
было подписано при том понимании, что РВСК в 
то время не были единственным источником наси-
лия, которое десятилетиями подпитывалось в на-
шей стране незаконным оборотом наркотиков. На 
момент подписания мирного соглашения уже су-
ществовали Армия национального освобождения, 
группировки «Клан-дель-Гольфо», «Лос-Пелусос», 
«Лос-Капаррос», «Лос-Контадорес» и многие дру-

гие формирования, имеющие разные названия. Се-
годня они по-прежнему занимаются незаконной 
торговлей наркотиками, сея насилие вместе с отко-
ловшимися от РВСК группировками, которые так и 
не присоединились к мирному процессу.

Поэтому одного лишь выполнения мирного со-
глашения оказалось недостаточно для достижения 
стабильного и прочного мира, которого мы все так 
жаждем. Те, кто отвлекают внимание от реальных 
причин насилия, утверждая, что всему виной якобы 
неудачные решения нашего правительства, совер-
шают ошибку. Мы не только за три года успешно 
проделали работу, которая в первые два года даже 
не была начата, но и по нескольким аспектам со-
глашения перевыполнили принятые на себя обя-
зательства и будем продолжать действовать в том 
же духе. Мы делаем все возможное для достижения 
подлинного и прочного мира в условиях законно-
сти, а также для экономического развития, которое 
позволяет создавать качественные рабочие места 
по всей Колумбии, в том числе в сельских районах.

Следует признать, что группы, которые про-
должают заниматься незаконным оборотом нарко-
тиков, препятствуют выполнению мирного согла-
шения. Они совершают нападения на гражданское 
население и убивают как общественных лидеров, 
так и отколовшихся от их группировок лиц, а также 
тех, кто участвует в усилиях по замещению неза-
конных сельскохозяйственных культур. Вот поче-
му так важно еще раз настойчиво заявить в Сове-
те Безопасности о необходимости того, чтобы все 
международное сообщество действительно взяло 
на себя общую ответственность за ведение борьбы 
с пресловутым наркобизнесом, который подпиты-
вает деятельность РВСК, Армии национального 
освобождения и многих других упомянутых мною 
группировок как в Колумбии, так и во многих дру-
гих странах по всему миру.

Колумбия вновь призывает стороны взять на 
себя общую ответственность за противодействие 
незаконному обороту наркотиков, потому что наша 
страна ежедневно ведет борьбу — с опорой на не-
устанные усилия и напряженную работу 50 милли-
онов своих жителей — с целью дальнейшего про-
движения вперед в деле установления мира. Вместе 
с том, если быть до конца откровенной, следует 
сказать членам Совету, что вся наша страна цели-
ком стала жертвой гнусного бизнеса, который жи-
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вет за счет переработки части коки в лабораториях 
наиболее развитых стран. Существовать этому яв-
лению помогают социальные проблемы и финансо-
вая инфраструктура для легализации преступных 
доходов, и лишь немногие страны имеют смелость 
признать его существование или бороться с ним с 
необходимой строгостью.

В рамках борьбы с незаконным оборотом нар-
котиков наше правительство выделило 280 млн 
долл. США на помощь семьям, участвующим в 
национальной программе замещения незаконных 
сельскохозяйственных культур в 56 муниципалите-
тах. Помощь получили 99 000 семей, которые наш-
ли законные альтернативы, гарантирующие разви-
тие и социально-экономический прогресс регионов, 
сильнее всего пострадавших от такого бедствия, 
как наркоторговля.

Наше правительство уважает автономию и не-
зависимость органов, входящих во всеобъемлю-
щую систему установления истины, обеспечения 
правосудия, возмещения ущерба и недопущения 
повторных правонарушений. Это подчеркнули 
представители Эстонии и Норвегии, и для нас авто-
номия судебной ветви власти действительно имеет 
решающее значение.

Но вот грянула пандемия, и ее последствия ска-
зались на работе всех органов власти. Объем фи-
нансирования, выделяемого из бюджета на нужды 
системы правосудия переходного периода, Комис-
сии по установлению истины и Группы по розыску 
лиц, считающихся пропавшими без вести, превы-
шает объем средств, традиционно выделяемый на 
финансирование системы правосудия. Финансиро-
вание, выделяемое этим трем структурам, состави-
ло 132 млн долл. США в 2020 году и 151 млн долл. 
США в 2021 году. Это означает, что правительство 
Ивана Дуке выделило 278 млн долл. на нужды Спе-
циального суда по вопросам мира. Речь идет о бес-
прецедентном объеме средств, и мы должны сохра-
нить финансирование на этом уровне.

Хочу сделать несколько отдельных замечаний 
по ряду вопросов, не связанных с тремя основ-
ными аспектами мандата, описанными в докладе 
(S/2021/824).

Что касается усилий правительства, предпри-
нимаемых каждый год для увеличения ресурсов и 
финансирования, выделяемых на цели поддержания 

мира, то, как я уже упоминала в своем предыдущем 
выступлении (см. S/PV.8818), общая стоимость реа-
лизации Соглашения обойдется нам в сумму, экви-
валентную объему валового внутреннего продукта 
Колумбии за целых два года. Это, несомненно, пре-
восходит бюджетные возможности нашей страны, 
равно как и, полагаю, возможности любой страны, 
представленной сегодня в этом зале. Какая страна 
может целых два года подряд выделять эквивалент 
своего валового внутреннего продукта на реализа-
цию соглашения, которое поможет, пусть и значи-
тельной, но едва ли составляющей более 10 процен-
тов части ее населения?

Наше правительство продолжит выделять не-
обходимые средства на эту деятельность, на кото-
рую за последние два года и по сегодняшний день 
было затрачено 8,413 млрд долл. США. Это свиде-
тельство нашего искреннего желания работать в 
этом направлении. Несмотря на пандемию, прави-
тельство выделило самый большой в истории бюд-
жет на оказание помощи пострадавшим — 263 млн 
долл. США, на реинтеграцию бывших комбатантов 
— гораздо большую сумму, а на нужды муниципа-
литетов, сильнее всего пострадавших от бедности и 
насилия — более 2,894 млрд долл. США.

Что касается новых районов реинтеграции, то 
я подчеркиваю, что такой статистики не существу-
ет, и ее сбор ничем делу не поможет. Мы должны 
укреплять уже существующую базу, в частности 
элементы, которые уже являются частью соглаше-
ния и мандата. Мы обязаны предпринять все необ-
ходимые шаги для нормализации ситуации, в том 
числе путем принятия уже существующей системы 
территориального планирования. Поскольку право 
на реинтеграцию гарантировано всем бывшим ком-
батантам, то мы ожидаем, что для переезда они бу-
дут выбирать те районы, где возможностей больше, 
где они лучше регулируются и работают, а не те, 
где наблюдается более сложная ситуация. Просим 
Миссию поддержать нас в достижении этой цели.

Если говорить об этнических вопросах, то в от-
вет на замечания представителей ряда членов Со-
вета, в том числе Сент-Винсент и Гренадины и трех 
африканских членов Совета Безопасности (Кении, 
Нигера и Туниса), я хотела бы сообщить Совету, 
что неделю назад в столице департамента Валье-
дель-Каука Кали представители правительства 
встретились с представителями организации, кото-
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рой поручено заниматься этническими аспектами 
выполнения соглашения, и согласовали план рабо-
ты на следующий год. Мы следим за соблюдением 
97 контрольных показателей по этническим вопро-
сам, по 12 из которых работа уже завершена. По 
остальным 85 зафиксирован прогресс и подготов-
лены планы работы на 2021 и 2022 годы. Примерно 
66 из 97 этнических обязательств будут выполнены 
в период 2026–2031 годы.

Что касается учета гендерных аспектов, о чем 
также упомянули несколько членов Совета, то зав-
тра отмечается Международный день сельских 
женщин. В общей сложности 45 процентов бывших 
женщин-комбатантов уже принимают участие в 
проектах устойчивого производства, которые при-
носят прибыль и могут быть масштабированы. 
Правительство оказывает техническую помощь, а 
также предоставляет финансирование и поддержку.

Деятельность Контрольной миссии осущест-
вляется в соответствии с конкретным мандатом 
Совета. Так, мы отмечаем, что представление 
правительством Конгрессу Соглашения Эскасу 
в качестве ключевого законодательного акта для 
процесса реализации Соглашения является совер-
шенно ненужным и, помимо всего прочего, выхо-
дит за рамки мандата. Правительство прилагает 
колоссальные усилия в этом направлении. Тем не 
менее на уровне Конгресса сохраняются трудности. 
В связи с этим мне хотелось бы, чтобы прогресс, 
достигнутый в части выполнения Соглашения, был 
признан вне зависимости от того, будет ли одобре-
но соглашение.

Искренне благодарю всех представителей за их 
замечания, в частности представителя Ирландии 
за слова о мужестве, настойчивости и доверии, не-
обходимых для продолжения такого процесса. Об 
этом же говорил представитель Соединенного Ко-
ролевства в начале его выступления. Вместе с тем 
в осуществлении некоторых процессов мы потер-
пели неудачу по прошествии менее пяти лет. А мы 
знаем, что за последние пять лет нам удавалось до-
биваться устойчивого развития этого процесса, что 
для всех нас и источник вдохновения, и повод для 
праздника. Разумеется, мы будем продолжать еже-
дневно прилагать усилия для построения мира в 

нашей стране при поддержке Контрольной миссии. 
Поэтому сегодня от имени президента Ивана Дуке 
мы просим продлить мандат еще на один год, на-
чиная с 31 октября. Искренне благодарю Соединен-
ное Королевство в его качестве куратора данного 
вопроса.

После тяжелого удара, нанесенного пандемией, 
в Колумбии возобновляется экономический рост. 
От пандемии погибло множество людей как в нашей 
стране, так и многих представленных здесь стра-
нах. Выражаем соболезнования в связи с огромны-
ми человеческими потерями в каждой из представ-
ленных здесь стран. К сожалению, эта беда не обо-
шла стороной и нашу страну, где погибло порядка 
130 000 человек. Понесли мы также и значительный 
материальный ущерб. Потеряны рабочие места, за-
крылись предприятия малого и среднего бизнеса. 
Были моменты, когда ситуация казалась безнадеж-
ной; многие семьи потеряли свои сбережения и се-
мейное дело. Сейчас наступил период роста и вос-
становления. Цель у нас только одна — создавать 
рабочие места. Это позволит преодолеть проблемы 
Колумбии. Это позволит преодолеть региональные 
проблемы и достичь равенства, поскольку мир и ра-
венство должны идти рука об руку.

Успехи в реализации стратегии «Достижение 
мира путем обеспечения законности» являются 
результатом политической воли нашего прави-
тельства и всех сторон, поддержавших процесс 
выполнения Соглашения. Это также результат ре-
шимости колумбийского народа, который день за 
днем поддерживает твердый курс на выполнение 
Соглашения, взятый президентом Иваном Дуке, 
и одобряет уже достигнутые результаты. Важно, 
чтобы люди верили, что международное сообще-
ство по-прежнему на нашей стороне, в частности в 
отношении принципа общей ответственности, не-
обходимого для борьбы с наркоторговлей, которая 
продолжает подпитывать насилие по всей нашей 
стране.

Искренне благодарю всех членов Совета Без-
опасности за их поддержку и замечания. Благодарю 
также г-на Карлоса Руиса Массьё за его работу в 
Колумбии.

Заседание закрывается в 17 ч 10 мин.
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